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Es un placer wlwr a saludarles a todos 
ustedes con la llegada al kiosco de nuestro 
cuarto número. Quiero darles las gracias de 
corazón a todas aquellas personas amigas de 
Ouiptes que han hecho posible que nuestra 
revista se agotara en muchos puntos de wnta 
y doblara sus semas en la majoría, así como 
el ínteres tomado por los responsables de los 
kioscos alcalaínos, a los que hacemos respon
sables de este éxito.

Después de las ferias y fiestas 91, que 
para algunos fueron "cutres" antes de su 
comienzo, hay bastantes cosas que apuntar.

En primer lugar, han sido las ferias que 
más participación ciudadana han registrado. El 
pregón de Carlos Mata, que rozó lo chavacano, 
fue seguido por 30.000 personas según datos 
de la Policía Municipal, lo que viene a indicar 
que la ciudadanía de Alcalá se ha identificado 
plenamente con las fiestas.

Unas fiestas que tuvieron su parte 
negativa el día veintinueve cuando un pven de 
la pena el Juglar, decía en solitario adios a 
las ferias en un desgraciado accidente automo
vilístico. Desde este prólogo queremos unimos 
al dolor de la familia de Vicente Turiel Lobo.

Hasta el propio concejal de festejas, José 
Macías Soto, despidió las ferias desde el 
hospital en la unidad de cuidados intensivos, 
afectado por un infarto de miocardio en la 
madrugada del Sábado 31, después de que un 
colectivo de j$venes que en absoluto represen
tan a la juventud de Alcalá, se enzarzara a 
puñetazos durante las vaquillas de esc día.

¡Ahí, no quería pasar de largo la ausen

cia del alcalde de Alcalá, Florencio Campos, 
al inicio de estas ferias que los alcalaínos 
fcstejirón sin el padre de familia de esta 
ciudad.

Dejando a un lado la reflexión obligada 
de las ferias, ya en el recuerdo de todos 
aquellos que las vivimos, volvemos a la cruda 
y más importante realidad de esta ciudad que 
hoy por hoy no es otra que la crisis laboral 
de la que son víctimas los trabajadores de Risi 
y de La Seda de Barcelona, amén de otros 
problemas.

Como ocurre en la majoría de las 
empresas, los periodos de rendimiento personal, 
así como las expectativas anuales comienzan 
tras las vacaciones de verano.

A medida que transcurran los meses 
seremos testigos de excepción del balance 
político y social que haya que hacer de esta 
ciudad.

Demos por tanto un 
za a los políticos recien 

margen de confian- 
llcgados a nuestro

municipio, aunque algunos todavía no sepan a 
quien representan, así como una oportunidad 
de dialogo laboral que siempre debiera existir 
entre empresa y sindicatos para poner fin a la 
angustia que muchísimos alcalaínos están 
viviendo estos días.

En este optimismo que pretendemos 
hacer llegar a todas las capas sociales al- 
calaínas, dcjimos que sea QUIJOTES, con su 
habitual manera de comunicar los hechos más 
relevantes, quien tome el protagonismo sobrante 
para reclamarle a usted, amigo lector, su total 
atención.

Ford 
Credfl REGUERO

HERMANOS, S.L.
EXPOSICION Y VENTAS:

Pasco de los Curas, 31 (Pta. del Vado)
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ti Wta íj te bjiijH,

Femando G‘ Pchyo

ti M Josijiif,

Feo. González Adrada

Q
Terrible el verano que hemos pasado. Ha 

habido días de calor tórrido, sin una brisa de 
aire que moverá los espejtos que cuelgan de 
mi sobre todo para producir su característico 
y alegre tintineo. Más con ser duro este 
tormento, no es nada al lado del desasosiego 
que me produce la práctica paralización de la 
actividad en el reino durantes dos meses.

Pregunto a los hombres industrnsos y de 
bien ¿es posible vivir durante doce meses 
trabajtndo sólo diez?. Itebe de ser posible, 
puesto que hay muchos que asi obran. Pero 
el Caballero de Jos Espeps teñe fundadas 
dudas de que lo que es foctiblc a nivel in
dividual pueda también ser verdad en el ámbito 
nacional El famoso \fcrcado Chico que nos 
espera no va a ser precsamcnte un mercadilJo. 
?Mlí no va a valer la trampa ni la artimaña para 
salir del paso. >Mlí va a trupmancar solamente 
quen produzca bien y a buen precia, y de 
nada valdrá la gitanería, la labia o el graccp.

Sigo interrogando: ¿es normal que todos 
tomemos el camino real el mismo día y casi 
a la misma hora? ¿tiene algún sentido que nos 
disputemos el espacio en las ventanas a la 
hora de alimentar nuestras caballerías mecáni
cas? ¿por que nos apelotonamos todos en los 
figones a la hora del yantar o nos congrega
mos en las posadas cuando llega el momento 
de reposar y holgar ?

Y después de todo este plgorio colectivo 
nacional, toca volver al redil. Los rostros 
atezados apenas llegan a encubrir la mohina 
interna, el cnop y la exasperación motivados 
por la vuelta a la labor, como si todavía no se 
hubiera asimilado la exhortación bíblica "ganarás 
el pan con el sudor de tu frente". Está claro 
que todos tenemos que cambiar un poco. Y si 
no lo hacemos de fueran vendrán y nos harán 
cambiar. ¿Cuando?. Muy pronto. Cada día está 
más cerca el año 1992.

Hoy, cuando el mundo socialista sufre un 
grave terremoto que ha arrancado la mayoría 
de tos cimientos sobre tos que se punteaba el 
progreso de amplios sectores de la sociedad. 
Hoy más que nunca es necesario que la 
izquierda reflextone y debata sobre su futura 
articulación.

No se me ocultan dos conclusiones a la 
propuesta que sería positiva formular. La 
primera que el programa político así definido 
que atraviesa las clases sociales, no corres
ponde con la articulación política tradicfonal y 
no considera central la situación que tos 
individuos ocupan en el proceso de producción.

Es por cito que la formulación política de 
la nueva alianza no puede renunciar a la 
articulación de un partido tradicional de la 
izquierda europea o una extensión de tos 
existentes. Lha opción de este tipo es cohe
rente con la composición social del electorado 
de Izquierda Lhida, único instrumento válido del 
que disponemos para definir tos apoyos so
ciales a nuestro proyecto.

Esta tesis por otra parte obliga no sóto 
a una nueva alianza, sino que cambia tos 
contenidos del concepto de hegemonía, que 
pasa de ser hegemonía compartida o no 
generará una nueva articulación.

Convienen señalar que tras una fose de 
confrontación con tos esquemas políticos de la 
postguerra, la socialdcmocracia europea se 
orienta hacia posicfones clásicas del acuerdo 
instituefonal con el centro derecha.

El desarrollo de alternativas autónomas 
de izquierda podría permitir la ruptura de esta 
lógica, que parece un serto error en una 
Europa política que se configura tras la crisis 
de tos países del Este, con cierto auge del 
pensamiento conservador.
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¡VIVA TRANQUILO! ' z 4J

51 (íaballftú M 

tafo (¡jaban

Mtnuel Galván

Después del periodo estival, usted se 
habrá dado cuenta de la importancia que tiene 
marcharse de \acacionc$ dcjtndo la casa sola 
con total seguridad.

Con la póliza de Can Multirricsgo del 
hogar las desgracias no conducen a la ruina.

Así mismo Gan acepta como suyas las 
indemnizaciones que redamen a sus asegurados 
por actos de los que sean responsables y haya 
causado dafios a otros bienes o personas.

1 .a póliza Gran Multirricsgo del hogar 
es una póliza con amplias garantías: 100% de 
sus valores inmuebles en caso de incendio, 
rayo, explosión, daños por agua, rotura de 
cristales, daños por choque, daños por humo, 
tempestad, temporal, tormenta, robo, hurto, 
expoliación y daños por robo.

En cuanto a la responsabilidad civil 
corresponden tres millones de pesetas por 
daños materiales y/o corporales por accidentes 
sucedidos en la visienda, como cabeza de 
familia, por actos propios, de familiares o 
personas de las que responda, durante «ajes, 
vacaciones, en la práctica de deportes, fianzas 
que puedan exigirles por actos de los que 
sean responsables y defensa contra reclamacio
nes infundadas.

Las garantías complementarias y op
tativas de desperfectos en los salvamentos, 
vivienda inhabitable, perdida de alquileres, 
honorarios de peritos, gastos de desescombro, 
tasa municipal de bomberos, vacaciones, via>s. 
accidentes corporales de la familia, daños 
eléctricos y accidentes domésticos.

El costo de este seguro para una 
vivienda valorada en 3.500.000 pts., con un 
mobiliario valorado en 1.600.000 pts. es de 
8.952 pesetas anuales (impuestos incluidos). Es 
decir, 24 pesetas por día de seguro.

Ya sabe usted: i Viva tranquilo!.

La noticia de este Agosto, es claro, ha 
sido la tentativa de golpe de estado contra 
Gorbachov y la aparición de los -ahora mismo 
en recreación- Estados Unidos Soviéticos.

En un complep sincretismo tenemos por 
un lado a una ideología que nace en 1.903, 
toma el poder en 1.917 c inicia una dura 
marcha ascendente que, agotadas sus posibilida
des, precisa de una profunda reflexión que 
inicia la perestroika en 1.986 y concluye en 
este mes de Agosto pasado para dar paso a 
una realidad hoy en profunda transformación.

Y jinto a la ideología, una base te
rritorial complejísima cuyos intentos imperiales 
vienen desde Ivan el Terrible en el siglo XV. 
Es lógico por lo tanto que este complep 
aglomerado de naciones cocxionadas de tan 
múltiples formas a las que hay que añadir las 
invadidas en los años veinte como el Azer- 
baipn, o Georgia o el Turkmenistán, las 
ocupadas como Kazajitan o Kirguizistán, las 
creadas políticamente como Uzbekistán y así 
hasta las quince naciones que formaban hasta 
el pasado mes la URSS, se hayan visto 
convulsionadas en su rompecabezas para de tal 
convulsión, producidas las independencias 
normales, resurgir los, ahora en formación, 
Estados Soviéticos que se incorporan, en su 
estrenada democracia, al conpnto de naciones 
libres y como puente de unión entre Asia y 
Europa.

El símbolo de los nuevos tiempos ya 
está ahí el regreso de Gorbachov desde sus 
secuestro en Crimea, recibido por Yeluin en 
el Kremlin, sobre las torres ya no ondeaba la 
rojt bandera con la hoz y el martillo: allí 
estaba la bandera de la Federación Rusa con 
sus colores blanco, azul y rop. Que ello sea 
un signo de un mepr futuro para todos, es 
nuestro profundo deseo en esta recobrada 
íibertad.



3 íaHta stn itímbrr.
Santos Xfcrcadcr

Estimado supcrconccpk

Nuestras fuerzas son limita
das. Por muy grande que se 
tenga el corazón, no se le 
puede exigir más de lo que 
la propia naturaleza le permite.

Te cargaron con asuntos 
relacionados con las masas 
(depone, festeps), y lo accp- 
taste encantado por aquello de 
la obediencia socialista y la 
nostalgia sindical, pero como 
nunca llueve a gusto de todos, 
resultó este cometido el más 
"cabreante". Reparte la mala 
leche por aquí, y la sonrisa 
forzada por allá, y al final, si 
tu corazón aguanta el reparto 
de gustos variados, te quedas 
aquí y agradeces no haber ido 
allá.

Ekspucs, como te gusta 
todo esto más que a un tonto 
un pirulí, y como no era sufi
ciente to que tenías, te apun
taste ufano a Obras y Ser 

vicios y a prestar ayuda al 
marginado, para finalmente, en 
un esfuerzo supremo, reincor
porarte a Pegaso.

Total, que al final, el susto 
afortunado se produce y ahora, 
cuando mires hacia atrás, no 
tendrás más remedio que 
mandar a hacer púnelas" a 
quienes posiblemente hemos 
sido un poco culpables.

- A Mercader, con el que he 
estado a punto de sacudirme, 
aunque to hemos arreglado 
con un abrazo.
- A todos aquellos con que- 
nes también he estado a punto 
de montar un combate.
- A mis comparteros, que han 
evolucionado tanto que ya no 
se acuerdan de aquclto en to 
que yo sigo creyendo.
- A las conceptos y concep
tos adjuntos del P.P., que to 
tienen tomada conmigo, con 
tos peñas y con las tiestos. 

solamente porque están a 
partir un piñón con to rop, 
ahora colorado, utilizan ter
minología caduca cuando dicen 
"lucharemos por unas fiestas" 
y critican a tos fuerzas de 
■forden público" por su repre
san.
- A quienes han trepado a 
costa mía, en el árbol políti
co. mientras sigo siendo 
un "currante" y en fin, a todos 
aquellos que han colaborado 
en mi disgusto.

El que suscribe, pues, te 
pide perdón, solicita humilde
mente que no le mandes a 
hacer purtetas y te anima a 
que disfrutes de to vida con 
tu famiia, olvidando este mun
do ladino de to política.
Dup que otro comience tos 
obras de to caito Avila porque 
si no seguiré siendo contigo 
el "pesao" de siempre.

Lh abrazo

CERVECERÍA

TIP TOP
• AMBIENTE SELECTO
• EXQUISITA VARIEDAD DE CANAPÉS Y APERITIVOS

¡¡VEN A DEGUSTAR, TODOS LOS DOMINGOS LA TIP TOP PAELLA!!

C/. Río Salado. 4 
ALCALÁ DE HENARES
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• Cira. Nacional II. Km, 28,800 (Políg. JUMAPI, junto a GAL) 

Tdéf: 882 13 23 - Fax: 882 13 (M

• Cira. Pastrana, Km. 1,300 - Tcléf.: 881 56 67 
ALCALÁ DE HENARES

• Cira. Locchcs-Alcalá, Km. 1 (frente a gasolinera) 

Tcléf: 885 1668 - LOECHES (MADRID)
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RESTAURANTE 

SALONES para BODAS y 
BANQUETES

C/. Paseo de la Estación, 15

Teléis.: 888 22 75 / 889 26 44

ALCALÁ DE HENARES

0|L|I|V|E|R| ’ |S
Cafetería - Restaurante

SALONES PARA BODAS Y 
COMIDAS DE EMPRESAS

C/. Gallegos, 15 

(Semiesquina Cánovas del Castillo) 

Teléis.: 889 62 43/889 81 14 

ALCALÁ DE HENARES
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XXI EDICION DE FESTIVAL DE CINE DE ALCALA

El próximo mes de Noviembre, tendrá lugar un año más en Alcalá 
la XXI Edición del Festival de Cine, oganizada por el Cine Club 
Nebriia.
Nuestro Festival de Cine, que cuenta con una media de 15.000 a 
20.000 seguidores, es el de más calidad y prestigio de la 
Comunidad de Madrid.

Con 21 afios a sus espal
das. con más de veinte edicio
nes, el Festival de Cine de 
Alcalá, se ha convertido ya en 
el más importante en la Co
munidad de Madrid, y uno de 
los más destacados en su estilo 
en Esparta, aunque a su organi
zador, muy modesto, no le guste 
expresarlo públicamente.

La etapa de este arto, va 
a contar con una protagonista 
de excepción, Gonzalo Suarcz, 
el director espaftol de "Epílogo" 
o "Remando al viento". Dicha 
etapa comenzará a mediados de 
Noviembre.

Pero para adelantar a 
través de Quiptes más datos 
sobre este interesante cenamen. 
hablamos con el director de la 
entidad organizadora, el Cinc 
Club Ncbrij», Pedro Medina:

-Ya están preparados la 
práctica totalidad de los actos, 
y así el día 19 de Noviembre 
tendrá lugar la presentación del 
libro que con motivo de la 
retrospectiva a Gonzalo Suarcz. 
se está escribiendo en estos 
momentos, y que contará con la 
presencia del propio homenajea

do para que lo presente. Esc 
mismo día. tendrá lugar una 
mesa redonda sobre su obra. 
Además, ya en la clausura, se 
proyectará la última película de 
Gonzalo Suarcz, que pondrá fin 
no sólo al festival sino también, 
a todos los actos relacionados 
con este director-

La novedad de este arto, 
para el festival es su duración, 
15 días.

-Hay unas fechas oficiales 
-nos dice Pedro Medina- en 
cuanto a que están más cerca 
del mundo del largometraje, del 
cinc español que definen al 
festival. Y luego hay otras del 
15 al 22 donde está previsto 

exhibir la muestra internacional 
de, largometrajes, que es lo que 
más atrae a los alcalaínos, y 
que queremos cuidar este año 
especialmente-.

La organización está or- 
gullosa de la participación del 
público alcalaíno, que nota como 
en los cines comerciales, no se 
cuenta con cinc en versión 
original o con cinc esparto!. 
Cada arto se cuenta con 15.000 
a 20.000 espectadores aproxima
damente.

Referente a su celebra
ción en Noviembre, nos habló 
su director:
-Siempre se ha hecho en esta 
fecha, salvo en 1986, por satura
ción de diversos festivales, como 
San Sebastian, Valladolid y 
Valencia. El de Alcalá a com
paración con estos, es un fes
tival diferente, ya que nos dirigi
mos hacia un tipo de cinc poco 
habitual, que no se proyecta en 
las pantallas comerciales, y eso 
nos otorga entre el público y los 
medios de comunicación cierto 
prestigio, y nos exige mantener 
un nivel, si es el más impor- 
tantc de la CAM o no, no está
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En nuestro Aniversario 
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una americana 
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FRANTONY PELUQUERÍA UNISEX

EL OLIVAR
FIESTAS CAMPERAS

Otra. Daganzo, Km. 2.200

Telf: 881.77.00

ALCALA DEHENARES

CELEBRE SU
Boda

Bautizo
Comuniones y

Reuniones de empresa

Y SERA OBSEQUIADO 
con una gran Fiesta Campera 
y baile



bien que yo lo diga, pero los 
patrocinadores siguen todos los 
años apoyándonos cada scz 
más”.

El organizador del Festival 
desde sus primeras ediciones es 
el Cine Club Nebrip, que cuen
ta con el patrocinio indispensable 
del Ayuntamiento de Alcalá, la 
fundación Colegio del Rey, el 
Aula de Cultura de la CAM. y 
el propio Ministerio de Cultura.

La figura central del 
Festival de 1991 es Gonzalo 
Suarez, un director al que todo

GENE HACKMAN. Actor norte
americano. Nació en Son Bornardi- 
no (CaUfomia). en I93>. De pre
sencio robusta, muestra unas ex

celentes dotes para el drama.

el mundo parece que conoció 
con la película: -Remando al 
Viento-, y que tiene ya veinte 
artos de carrera. De lo que se 
trata es de dar a conocer su 
obra, con películas como “Epílo
go”, "Don Juan de los Infiernos", 
c incluso su más reciente obra, 
que aún no está terminada. 
Conviene recordar que Gonzalo 
Suarez practicó un cinc crítico, 
muy arriesgado en los artos 60.

A parte del alcalde y 
otras autoridades municipales, 
el acto de clausura contara con 

Gonzalo Suarez y con algunos 
de sus protagonistas, como el 
actor argentino Héctor Alte rio.

Sobre cómo se organiza 
un festival de cinc, Pedro Medi
na asegura que:
-Mucha gente piensa 
que dos meses antes —M 
nos ponemos a 
seleccionar películas 
y a montar el fes
tival, y eso no es 
verdad. Nosotros en 
cuanto que acaba 
un festival empeza
mos a trabajtr en 
el siguiente. Por 
cumplo, el home
naje a Gonzalo 
Suarcz.no sólo con
siste en buscar sus " 
pchculaspara poner
las, tambfn requiere prcparacón, 
Sueda de información, recopi- 

n de material gráfico, etc., 
son cosas que hay que cuidar 
para dar una buena imagen al 
público.

De entre las películas que 
se van a proyectar en esta 
Vigésimo Primera Edición del 
Festival de Cine de Alcalá, se 
puede destacar “El Marido de 
la Peluquera", de Patrice Lecon- 
te. "La Discreta', de Cristian 
Vinccnt. y obras que el buen 
aficionado al cinc en Alcalá, 
sabe que han sido estrenos 
absolutos en Madrid, y además 
siempre en versión original.

El presupuesto con el que 
cuenta el Festival de Cine es de 
18 millones de pesetas más la 
recaudación de las taquillas, y 
los ingresos de publicidad.

l.os actos principales del 
certamen cinematográfico se van 
a desarrollar en el Teatro Salón 
Cervantes, que además será la 
sede de la sección oficial a con
curso de cortomctrajís en pan
talla abierta y de la muestra 
de 1argomctraj;s. También con
taremos con el salón de actos 
de la Universidad Cisneriana - 
nos dice el organizador- y posi

ble mente con alguna sala privada 
de Alcalá. Para las exposiciones 
se cuenta con la Capilla del 
Oidor y la casa de la entrevista.

Los apanados del Festival 
de Cinc son:

- Certamen de cortometrajes 
con el que se pretende que 
exista un público para los reali
zadores de este género y si 
además consigue un premio 
puede seguir con otra obra.

- Pantalla abierta: Sección 
destinada a largometrajes espa
rtóles que no han sido estrena
dos oficialmente, que desgracia
damente cada arto son mas.

- Homenaje a un realizador 
de cinc de animación checos 
lovaco.

- Obras en video y de anima
ción por ordenador, y una mues
tra de autores de video creación 
alcalaínos. -Puesto que sabemos 
-nos dice Medina- que hay gente 
que en Alcalá se está utilizando 
el video para hacer obras de 
ficción, documentales y otras. 
Además el video es un medio 
cada vez más importante y más 
accesible para todos. Esta sec
ción servirá de plataforma para 
estos creadores-.

En cuanto a los premios, 
el primer premio es de 500.000 
pesetas, el segundo de 400.000 
pesetas y el tercero de 200.000 
pesetas. Además existe un pre
mio denominado "Comunidad de 
Madrid" al mepr cortometraj:
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de los rodados en la Comunidad.
Todavía no hay nombres concretos para el 

Jurado compuesto por críticos, actores, directores, 
actores, directores y técnicos, aunque el presi
dente podría ser Gonzalo Suarez.

Así pues todo está ya preparado para que, 
a mediados de Noviembre dé comienzo a una 
nueva edición más del ya veterano Festival de 
Cinc de Alcalá, que cada vez consigue afianzarse 
más, no sólo en nuestra ciudad sino en la CAM.

Durante quince días los alcalaínos podrán 
disfrutar con películas importantes en versión 
original, asistir al estreno de obras que jamás se 
habían pasado en público y comprobar la calidad 
y tendencias de nuevos realizadores.

Cf Talamanca, 5. 1B izda.
Tels. 882 98 37/882 98 36
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historia de (Üardentü
ELECCIONES DE SEXO

EN EL HOSPITAL PRINCIPE DE ASTURIAS

El Doctor Sixto Pereira, responsable de los servicios de ginecología del 
Hospital de Alcalá de Henares, ha sido el primero en España en experimen
tar esta nueva técnica.

padres por fin podrán 
elegir el sexo de sus hips en c! 
caso en que estos pudieran wrsc 
afectados por alguna enfermedad 
de sus ascendientes y que pusiera 
en un presente o futuro su vida 
en peligro. El primer caso per
mitido por la legislación española 
ha sido llevado a cabo en el 
Hospital de Alcalá de Henares.

Como se recordará, reciente
mente los Tribunales fallaron en 

contra de una mupr que quería 
elegir el sc>» del hip que iba a 
nacer. Sin embargo este caso ha 
sido diferente, la madre del recien 
nacido, cuya identidad no ha sido 
facilitada, padecía leucemia. Si el 
hip hubiese sido varón habría 
heredado la enfermedad. Este ha 
sido el motivo por el cual se ha 
permitido a los padres elegir el 
sew de su hip.

El responsable de llevar a buen 

puerto este primer caso en Espfta, 
ha sido el doctor y pfc de planta 
de ginecología del Hospital de 
Alcalá, Sixto Pereira, el cual se 
mostró satisfecho por las investiga
ciones llevadas en su departamento 
y que ha hecho posible, algo que 
hasta el momento parecía inalcan
zable, poniendo en práctica en su 
investigación un nuevo tratamiento 
de los espermatozoides.

Todos los meses 
en su kiosco:

POR ALGO SOMOS DIFERENTES
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Su Aventura be tus (Calentes

JOAQUIN ARIAS

TRAS LOS MILITARES DE LA HUERTA

Los concejales de I.U., esta vez mediante el 
IV, Joaquín Arias, vuelven a insistir en la 
militares desalojen la Huerta de Sementales

DE SEMENTALES

presidente del Distrito 
necesidad de que los

I

delegación municipal del 
Distrito IV, que abarca ios 
barrios de Nueva Alcalá, Tabla 
Pintora y barrio Venccia, se ha 
dirigido a través de su presi
dente, Joaquín Arias, al Alcalde 
para plantearle algunos temas 
pendientesque serían conveniente 
resolver a la major brevedad 
posible.

Estos problemas son prin
cipalmente:
- ¡lesalof> de los militares de 
la Huerta de Sementales: Si bien 
ya en el último arto se han 
dado pasos importantes para el 
traslado del depósito de semen
tales, lo que permitirá disponer 
de estos terrenos para crear 
Suellas instalaciones municipales 

is deseadas por los vecinos.
- Pabellón deportivo: La construc
ción de ¿ste lleva varios meses 
parada al ir a la quiebra la 
empresa constructora que lo 
ejecutaba. Además, el barrio de 
Nueva Alcalá es uno de los que 
más necesitados están de instala
ciones deportivas al no poder 
contar con las de los centros 
educativos fuera del horario 
escolar.
Por todo ello, en este tema la 

Junta del Distrito IV ha solicita
do que se hagan gestiones ante 
el MEC para que se finalice el 
pabellón y se puedan utilizar las 
instalaciones de los colegios 
fuera del horario lectivo.
- Remate de las obras del ¡arque 
situado entre los coleaos ¡placea 
y Henares, especialmente en el 
¡abcllón del ¡aseo del rio Hena
res.
- Recuperación de zonas verdes: 
de las plazas del aparcamiento 
de Tabla Pintora y de la zona 
comercial de Nueva Alcalá.
Estas dos plazas están bastante 
descuidadas, siendo conveniente 
instalar una fila de adoquines en 
todo su perímetro y una pe- 
querta alambrada de protección. 
- Centros de enseñanzas de EGB 
y escuela infantil: Ante la exis
tencia en este distrito de tan 
sólo tres centros de EGB y la 
posible desaparición en los próxi
mos artos del colegio Historiador 
Portilla, es conveniente proyectar 
la construcción de un nuevo 
centro escolar en los terrenos 
de la actual Huerta de Semen
tales.
Además es necesario la creación 
de una escuela infantil para este 

distrito, ya que es uno de los 
pocos que no cuenta con una, 
cuando curiosamente su pobla
ción es de las más jSvencs de 
Alcalá.

- Recuperación del recinto ferial: 
/Xctualmcnte este recinto sólo se 
utiliza los diez días de ferias y 
los lunes de cada semana para 
el mcrcadillo ambulante.
La Junta del Distrito ha pro
puesto que este recinto sea am
pliado mediante un solar colin
dante que pertenece al Mi
nisterio de Defensa y acondicio
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nado para realizar otras activida
des deportivas y culturales el 
resto del ano.
- Solar entre el parque Manuel 
Araña y la Avenida de la Circun
valación: Estudiar con los vecinos 
las posibilidades de crear un 
aparcamiento subterráneo en esta 
zona o crear una zona ajardina
da y llevar el parking a la plaza 
jjnto a la /Xwnida de la Circun
valación.
- Remodelación y acondiciona
miento del parque Manuel Araña: 
Hacer un estudio técnico que 
haga de este lugar un sitio más 
atractivo y cómodo y el acon
dicionamiento del auditorio para 
que obtener una mepr audición.

Por último, esta Junta 
pide en la misma carta al Al
calde la construcción de un 
puente de madera que cruce el 

rio de Nueva Alcalá y así los 
vecinos puedan acceder fácilmen
te al parque natural, acondicio-

Goruaiex Adrida. el delfín de I.U.

nar y recuperar el parque del 
puente Zulema, meprar el ser
vicio de limpieza viaria de las 
calles y plazas, preparar terrenos 
en otro lugar del término muni
cipal para la ubicación del nuevo 
vertedero municipal, clausurando 
el actual y evitando malos olo
res, recuperar las márgenes del 
rio Henares a su paso por el 
Distrito y acelerar las obras de 
construcción de la variante de 
la carretera de Pastrana con 
salida a la Nacional II a la 
altura de Ibelsa, lo que medra
ría el tráfico y evitaría el impac
to de éste en la zona.

Estas son las peticiones 
formuladas por el Distrito IV 
tras hacerse cargo de su presi
dencia Joaquín Arias. De mo
mento no se sabe cúal será la 
respuesta de la alcaldía.

Casa de Cavantes 

C'Mayor

RUT/X DE LOS 3
C* Lbreres

ESPECIALIDADES

PAN DE LA ABUFA A 
ROCINANTES

C/C* ten MESON 
Cal aóa LAS CUADRAS

C' Escmoros C/ Sana u<$^a

SIGUE LA RUTA 
DEL GRAN MESÓN (R.S.D.A.) 

Junto a la Cruz Roja (Pl. Cervantes) 

MESÓN LAS CUADRAS DE ROCINANTE 
C/. Carmen Calzado. 1 EL FORO C/. Gallo. 10
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Sa historia drl (Cautiva

SE HUNDE LA SEDA

LA SEDA DE BARCELONA, TRAS SANEAR SU ECONOMIA, NECESITA AHORA UN 
PLAN DE VIABILIDAD OUE IMPLICA EL DESPIDO DE SETECIENTOS TRABAJADO
RES.

La Seda laEl Comiic de empresa explico' a los trabajadores de 
situación.a
que tiene 
economía

Seda de Barcelona parece 
ya totalmente saneada su 
tras la sema de sus

acciones del grupo holandés "Azco" 
a un abogado catalán y ahora se 
enfrenta a un plan de viabilidad que 
incluye el despido de cien trabajido- 
res de su sede en Alcalá y seiscien
tos de la de Barcelona.

Francisco Calles, miembro del

Comité de Empresa de Alcalá, 
afirmó mientras explicaba la actual 
situación económica: “No hemos 
atravesado todo el desierto, sólo 
hemos superado el primer tramo y 
no se puede cantar victoria. El 
principal problema que teníamos 
que resolver está despejado al llegar 
los bancos a un acuerdo con la 
multinacional holandesa /Veo, que 
poseía la mayor parte de las ac
ciones, para que pagara unos tres 

mil setecientos millones de pesetas 
que tenía de deuda y otra can
tidad similar por la deuda de La 
Seda. El compromiso era que los 
bancos, al liquidar estas deudas, 
concederían los créditos para 
poder seguir trabajando.

1 .a mediación del Director 
General de Industria, al que final
mente pudimos acceder como era 
nuestra intención, ha servido para 
que el resto de la deuda se nego
cie con algún banco estatal.
En cuanto a la situación laboral, 
los trabajadores se han incorpo
rado a sus puestos de trabajo, si 
bien prácticamente no se han 
puesto aún en marcha todas las 
instalaciones y hasta ahora no 
habían comenzado a llegar las 
materias primas. Confiamos que 
podamos poner en marcha las 
quince instalaciones en unos días-.

-Ahora el problema es -nos 
dice Francisco Calles- producir y 
vender al máximo, aunque no 
sabemos si la Seda podrá vender 
en el mercado exterior*.

También afirmó Francisco 
Calles que: « Los setecientos pues
tos de trabaja de /Mealá están sal
vados durante seis meses. Ahora 
hay que negociar un expediente de 
suspensión de contratos y un plan 
de viabilidad en ese tiempo. Se 
puede decir por tanto que está 
pendiente de un hilo-.

El expediente de sus pen
siones de contratos afectaría a unos 
setecientos trabajadores, cien per-
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Esta es la vista exterioí de La Seda de Barcelona

sonas en Alcalá y el resto en 
Barcelona, en el centro de Tcrlcnka, 
donde sólo quieren quedarse con el 
sector de la fibra.

Alcalá se sería afectada no 
sólo por los cien puestos de trabap 
que se perderían, sino por el plan 
de viabilidad ya que toda la hilatura 
quieren trasladarla a Alcalá.

Los cien puestos de trabap 
se amenizarían con jubilaciones 
anticipadas, en el caso de los majo- 
res de cincuenta- y ocho artos, c 
incluso con ceses soluntarios.

El número de personas que 
han optado por esta última opción 
asciende a más de trecientas per
sonas. Aún así. si esta medida no 
fuera suficiente, se negociaría con 
alguna empresa un plan de prejubi
laciones para aquellas personas de 
menos de cicuenta y ocho artos que 
de este modo evitarían una pérdida 
de poder adquisitivo al llegar la 
jubilación.

Como se sabe, los trabapdo
res de La Seda se encerraron una 
semana en el Ajuntamicnto de 
Alcalá para intentar presionar a las 
más altas instancias y posteriormente 
viajtron a Barcelona unas cuatro
cientas personas para asistir a la 
Junta General Extraordinaria de 
Acciones.

Otro de los problemas graves 
es que las acciones de La Seda que 
se vendieron a Azco. y que fueron 

adquiridas por un abodado mcrcan- 
tilista catalán, Jacinto Soler, no son 
válidas según la Comisión Nacional 
de Valores y por lo tanto no puede 
cprcer como socio mayoritario. La 
consecuencia de todo esto es que 
tiene un conscp de administración 
que únicamente representa a un 
cinco por ciento de los accionistas.

En cuanto al apoyo prestado 
por el Ayuntamiento de Alcalá, 
Francisco Calles, miembro del Co

mité de Empresa, manifestó: «Se 
han portado bien al intentar que 
nos recibieran en la CAM o en la 
Dirección General de Industria, pero 
lo que pretendíamos era tener más 
apoyo del que hemos tenido, a 
sabiendas que era un tema laboral 
que traspasaba esos límites-.

En el Ayuntamiento del Prat, 
lugar donde están los otros centros 
de La Seda, se ha participado con 
los trabajidorcs ofreciéndose ellos 
mismos, incluso las asambleas se 
celebraban desde el balcón del 
ayuntamiento y los propios policías 
colaboraban cuando se cortaba la 
autovía del aeropuerto.

-Todo ese ofrecimiento es el 
que hemos echado de menos en 
Alcalá, hechos y no sólo palabras - 
nos dice Francisco Calles-También 
había un rumor absolutamente falso, 
que no sé quien deíundió. de que 
los trabajadores de La Seda iban 
a boicotear las fiestas. Por esta 
razón el día veinte nos reunimos 
con las penas y les manifestamos 
que queríamos estar presentes en 
cualquier acontecimiento donde la 
asistencia de gente fuera masiva y 
se dieran cita los medios de co
municación.

Para el día del pregón íbamos 
a hacer una asamblea en la Plaza 
de Cervantes y a leer un comunica
do a los alcalaínos. Sin embargo las 
portas no entendieron que no íbamos 
a boicotear nada. Por este motivo 
decidimos hablar con el Alcalde 
para que pudiéramos leer el co
municado desde el balcón del Ayun- 
Umicnto pero Umbién lo prohibie
ron pensando que se organizaría 
algún altercado. 1.0 cierto es que 
decidimos que no eran necesarias 
las movilizaciones puesto que la 
situación de La Seda iba mejorando.

CLÍNICA SAN FRANCISCO
• Gabinete Dental •A.T.S.- Practicante

Teléfono 889 46 17

C/ LICENCIADO MADRID. 2 - BAJO C 25802 ALCALÁ DE HENARES
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Por lo tanto hemos demostrado que 
los trabajadores no somos unos 
alborotadores, como alguna gente

Trabajadores de La Seda concentra
dos en la Plaza de Cervantes

dijo y pensó.
Acor damos con el /Xlcaldc que 

se nos cedería una megafonía y 
hablaríamos antes del pregón desde 

el Kiosco y así se hizo. Si se hu
biera cerrado la flbrica como pen
sábamos habríamos tenido unas

fiestas muy movidius y nos 
habrían imporudo muy poco
las peñas, el Ajamtamicnto
o que las gentes se hubiesen
puesto en contra».

Para el Comité de 
Empresa el pueblo alcalaíno 
les ha apoyado, a pesar de 
las molestias que causa el 
cortar el tráfico de una ca
rretera al manifestarse. Sin 
embargo, para Francisco 
Calles, era la única salida 
que les quedaba y de hecho 
están convencidos de que el 
Director General de Industria 
les recibió debido a la mani
festación que realizaron a la 
puerta de su sede en Madrid, 
ja que el Cómité de Inter
centros llevaba allí dos horas 
antes y no les atendió hasta 
que cortaron la Castellana.

«Ix> positivo - afirmó - 
es que se adquirieron unos 

compromisos que hasta ahora
se están cumpliendo.

En La Seda de Alcalá, 
aún no w está trabajindo 

normalmente ya que se acaban de 
incorpor algunas personas que han 
estado de vacaciones durante el mes 
de Septiembre, por lo que sólo se 

han puesto en marcha dos o tres 
instalaciones de la parte del polics- 
ter. las quince instalaciones restan
tes no empezarán a trabapr en el 
hilo de poliamida hasta que no 
estén terminadas.

-Eso ha sido producto de 
una mala organización de empresa - 
nos dice el Sr.CalIcs- si es que lo 
que pretendían era empezar a fun
cionar el día uno de Septiembre. 
Lo que no sabemos es porqué 
después de toda la rcmodclación no 
se han contraUdo mecánicos y 
tampoco hay piezas para que todo 
hubiera estado acabado en Septiem
bre.

Nosotros pensamos que como 
mucho en Octubre se empezará a 
funcionar en el sector de poliami- 
da».

Por último le preguntamos si 
no resuluba paradójico que los 
propios trabapdores sean los que 
buscan soluciones para una empresa 
y para preservar sus puestos de 
trabaja ante lo que el Cómité de 
Empresa asegura de que: -En La 
Seda los directores y la administra
ción no sólo no se han preocupado 
tanto como los trabajadores, sino 
que además han creado un déficit 
por su mala gestión y como "pre
mio" les ascienden, como fue el 
caso de uno de los directores de 
La Seda en Alcalá-

REPUESTOS Y ACCESORIOS 
PARA EL AUTOMOVIL

HNOS.CANTERO___

Venta y Montaje de Radio-cassettes y Alarmas 
Y todo tipo de accesorios

Beatriz Colindo. 6. Local A Galería Comercial BOiSAN n
Paseo de los Curas (esq Era Honda) Fernán Falcón, local 26 (Aniig Campo de Fútbol)
Teléfono 889 20 05 Teléfono 888 66 13

ALCALA DE HENARES (Madrid)

18



ÍE1 áBJlurtteamUtttü
CIENTO SESENTA TRABAJADORES DE RISI, DESPEDIDOS

Los conflictos laborales que afectan a Alcalá y sus alrededores han afectado 
también a la fábrica Risi, situada en Daganzo, en donde ciento sesenta 
trabajadores se han visto afectados.

Los conflictos laborales en 
el Corredor del Henares, con cie
rres de algunas empresas, parece 
que desgraciadamente continúan. A 
la mala situación que atraviesa La 
Seda de Barcelona, se une ahora 
el despido de ciento 
sesenta trabajadoresen 
la fabrica Risi que, 
aun ubicadaen Dagan- 
zo, cuenta con un 
setenta por ciento de 
la plantilla residente 
en Alcalá.

los conflictos 
en Risi superan el 
ámbito laboral con un 
cierre patronal, una 
denuncia a los trabaja
dores acusados de 
intentar quemar la 
fabrica y un alcalde, 
el de Daganzo. a cuyo 
ayuntamientóa empre
sa debe más de cuatro 
millones y que declara 
que en Risi lo que 
hay es mucha sinver- 
gonzo noria.

El Comité de 
Empresa.como repulsa 
al cierre, ha organiza
do ya todo tipo de actos: huelgas 
a las puertas de la fabrica y en
cierros en el Ayuntamiento de 
Daganzo.

-Encerrarse en el Ayunta
miento -nos dice un miembro del 
comité de empresa que quiere 

mantener su anonimato- surgió 
como reivindicación de la atención 
por parte de las administraciones 
y de los empresarios de Risi, que 
ni siquiera se sabe donde están, 
para que nos escuchen. El Ayun

tamiento ha sido tomado por la 
fuerza y, a pesar del intento de 
dcsalop de la Guardia Civil, resis
timos-.

Sobre si recibieron colabora
ción por parte del Ayuntamiento 
y del alcalde nos respondió:

•No, lógicamente el alcalde 
no puede permitir nunca eso. Sin 
embargo es solidario con los tra
bajadores de una empresa de su 
pueblo, de la cual parte de sus 
empleados son de aquí-.

El encierro 
comenzó el día 4 
de Septiembre y 
continua* mientras 
persista esta situa
ción.

Las declara
ciones no pueden 
ser más significati
vas: -Que se nos 
pagúelo adeudado, 
que las autoridades 
laborales encuentren 
a los empresarios 
y los obliguen a 
negociar. Cuando 
estemosnegociando 
depondremosnues- 
tra actitud-.

Los trabaja
dores aseguranque 
desde el dos de 
Agosto no se tiene 
conucto con la 
empresa y que esta 
situación de graves 

dificultades laborales se remonta a 
Junio, cuando el Comité de Em
presa propuso a la dirección un 
San de viabilidad al detectar que 

ta se estaba descapitalizando y lo 
necesitaba para su futuro. Al negar
se la empresa, se iniciaron paros
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parciales, ante lo cual el uno de 
Julio la dirección decidió el cierre 
patronal. La Dirección Provincial 
dictaminó que debía abrirse de 
nuevo la fábrica pero, tras negarse 
y tras varias negociaciones, el 26 
de Julio se firma un acuerdo ante 
el Director Provincial de Trabap 
por el cual volverían al trabap, se 
les pagaría parte de la deuda y se 
obraría de buena fé por parte de 
ambas partes.

Sin embargo, el treinta de 
Julio, cuando se .haría efectivo el 
pago de salarios, la Dirección 
incumplió el pacto desapareciendo. 
Este fue el motivo de las denuncias 
y del encierro.

El Comité de Empresa mani
festó que ellos estuvieron en Julio 
y Agosto en la empresa ocupando 
sus puestos, aunque no se les daba 
trabap al no existir materia prima 
ni dirección que organizara el 
mismo.

la empresa Risi adeuda a 
los trabapdores dos mensualidades, 
una paga y a algunos de ellos 
también el mes de Junio.

El tema se complica aún más 
al existir un intercambio de quere
llas entre la empresa y los trabap- 
dores. Los primeros acusaban a los 
segundos de provocar varios incen
dios en los alrededores de Daganzo 
para intentar quemar la fábrica. A 
su vez, los empleados niegan tal 
acusación y se han querellado con 
la fábrica.

Además, aunque el Comité 
de Empresa no quiso ni confirmar 
ni desmentir el tema, todo indica 
que el cierre podría venir motivado 
por desavenencias familiares entre 
la familia Cuctara y su hip, Flo
rencio Cuetara, propietario de la 
fábrica Risi.

En cualquier caso, las autori
dades y el propio Ministerio de 
Trabap se han dado por enterados 

del encierro y presionan a la em
presa para que se siente a nego
ciar.

Según los trabapdores se 
trata de una fábrica rentable, con 
futuro, pero que se les ha ido de 
las manos por una mala dirección. 
La opinión generalizada es: -Cree
mos que lo que se pretende es 
despedir a la actual plantilla, debido 
a su gran antigüedad, para contratar 
una plantilla nueva y no estamos 
dispuestos-.

Risi es una empresa estable
cida en Daganzo, en la carretera 
de Aplvir, desde mil novecientos 
setenta y cuatro. Mantiene en 
plantilla actualmente a unas ciento 
cincuenta personas, a pesar de que 
en su momento más álgido tuvo 
cerca de trescientos empleados.

Después de terminar la 
entrevista, quisimos charlar con el 
alcalde de Daganzo. quien ha 
visto como unos treinta trabapdores 
han invadido la Casa Consistorial, 
ya que allí comen y duermen.

Estas fueron sus declaracio
nes: -Mi opinión como alcalde es 
que es lógico que reivindiquen sus 
derechos debido al mucho tiempo 
que llevan $in «obrar, Hay que 
hacerse cargo de que tienen una 
familia que mantener. No estoy de 
acuerdo con que decidieran "tomar'' 
el Ayuntamiento, pero sí con que 
exigan sus derechos*.

El Ayuntamiento piensa 
convocar un pleno para tratar el 
tema y espera que los trabapdores 
colaboren a abandonarlo pacífica
mente y con buena voluntad.

En palabras del Alcalde, el 
equipo de gobierno está totalmente 
solidarizado con la postura de los
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trabapdores, aunque no ¡es agrada 
mucho el hecho de que el Consis
torio sea protagonista en una asun
to de este tipo. Sería para ellos 
inhumano echar con agresividad a 
estas personas que son sus amigos 
y de las que un 18% residen en 
Dagaruo.

Ante la pregunta de si el 
Ayuntamiento, ai permanecer Risi 
en su término, no puede cjircer 
algún tipo de presión el Alcalde la 
respuesta fue tajante: -Yo creo que 
con esta empresa, dada su carac
terística de "sinvergonzonería". hace 
muchos artos que no podemos hacer 
nada, ya que también le deben 
dinero al Ayuntamiento, con lo cual 
es muy difícil actuar como inter
mediario.
lx> único que podemos hacer es 
solidarizamos con ios trabajtdorcs, 
pero nunca ponernos en contacto 
con la dirección de la empresa».

Risi debe al Ayuntamiento de 
Daganzo más de cuatro millones de 
pesetas en concepto de tasas de 
whículos y contribución territorial. 
Incluso se ha llegado a inmovilizar 
alguno de sus whículos por no 
tener pagado el impuesto municipal. 
Risi no ha realizado pago alguno 
en los plazos estipulados.

De los ciento sesenta trabap- 
dores con los que cuenta Risi 
actualmente, y a pesar del cierre, 
la mayoría no se ha decidido a 
buscar trabap en otras empresas c 
incluso hay muchos que no cobran 
el desempleo.

De esta plantilla, un sesenta 
y cinco por ciento, es decir unas 
ciento cuatro personas, residen en 

Alcalá y consideran a Daganzo una 
localidad que depende de la ciudad 
complutense.

El quince por ciento, unas 
veinticuatro personas, residen en 
TorrejSn, y un diecinueve por 
ciento, unas treinta personas, son 
vecinos de Daganzo. El resto pro
viene de otras localidades como son 
Ajtlvir y Coberta.

CHALET DE LUJO CANDIENSES
• INDESER, S.L.

IND

• VENTA Y ALQUILER DE PISOS, 

LOCALES. NAVES, CHALETS

• Asesoría Laboral y Fiscal.

• Ascsorainkiuo Gestión Empresarial.

• Selección de Personal.

• Licencias de Obra y Apertura.

■ Proyectos.

• Seguros.
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88.904: OTRO GORDO EN ALCALA

EL SORTEO DEL TURISTA SE DETUVO EN ALCALA CUANDO TODO EL MUNDO 
ESTABA DE VACACIONES. UN VECINO DE ALCALA. CUYO NOMBRE SE GUARDA 
EN SECRETO. HA PERCIBIDO QUINIENTOS MILLONES DE PESETAS.

administración número 4 
cuatro de Alcalá de Henares, 
sita en el número treinta y 
dos de la calle Mayor, ha 
suelto a ser la encargada de 
que prosiga la racha de 
buena suerte en Alcalá y que 
se iniciara hace unos años 
cuando cayó uno de los 
premios importantes de Navi
dad en una administración de 
la calle Andrea Doria.

Esta vez, como decía
mos. ha sido la administra
ción número cuatro la encar
gada de distribuir un total 
de décimos del número pre
miado en el sorteo del turis
mo del pasado diez de Agos
to.

Aunque la mayoría de 
los premios eran de ocho 
millones también existió un 
premio de quinientos millones 
que no fue a parar a los 
comerciantes de la calle Ma
yor, ni a los vecinos, los 
cuales se encontraban de 
vacaciones en su mayoría.

Así lo asegura Virginia Gal
dón, una de las dos pvenes que 
repartían el premio: -Un señor se 
llevó seis décimas, por lo que prác
ticamente le han tocado quinientos 
millones. Desde luego el día diez de 
Agosto no se le va a olvidar».

El número premiado, el 
88.904, se vendió integramente la 
semana anterior del cinco al diez, 
con un premio de novecientos o- 
chcnta millones en Alcalá y cuatro 
billetes en Castellón.

Lo cierto es que no era la 

primera vez que la lotería caía 
en Alcalá, pero sí es la primera 
vez que nadie sabe a quien le 
ha correspondido. De hecho 
esta misma administración nú
mero cuatro ya vendió hace dos 
artos un billete, cuarenta mi
llones de pesetas aunque, según 
reconoce Virginia, este ha sido 
el premio más importante entre
gado hasta ahora.

VirginiaGaldSn no quiere 
atribuirse la competencia de 
vender los décimos: -También 
me ayudo una compañera-.

A la pregunta de si la 
mayoría de los premiados son 
personaos o vecinos de la calle 
Mayor, Virginia nos respondió 
tajantemente que no. puesto que 
la mayoría se encontraban de 
vacaciones y más bien le ha 
correspondido a gente de paso 
que se encontraba accidental
mente en Alcalá.

Por ser la calle más 
céntrica de Alcalá los vecinos, 
comerciales o personajes de la 
calle Mayor son muy populares. 

Entre ellos destaca Jesús, un guar
dia municipal a punto de jibilarsc.

No deja de ser curioso que 
cuando Quijales le preguntó a la 
responsable de la lotería si dicho 
guardia ha sido agraciado con un 
"pelli/xo" de cien kilos, ella nos

23



respondió que no y que estaba muy 
molesta ante estos rumores total
mente falsos.

Virginia añadió, con obligada 
discrección, que casi todo el mundo 
agraciado cobró el dinero atrases de 
banco, por lo que no recuerda ni 
le son conocidas las personas que 
compraron en su dia los décimos. 
A todo esto, queda añadir que 
después de darse a conocer el 
número premiado, nadie ha vuelto 
a pasar por la administración per
sonalmente a dar las gracias. Unica
mente através del Banco ha sabido 
Virginia quien es el caballero al 
que le han tocado quinientos mi
llones.

Tampoco los responsables de 
la administración se guardaron 
ningún décimo puesto que fue 
vendido integramente, ni tan siquiera 
les ha correspondido ningún regalo.

Sólo una pequeña imagen de 
San Pancracio se puede considerar 

como su amuleto teniendo en cuenta 
que es algo ya tremendamente típico 
en las administraciones.

Lo que sí han observado es 
que a la gente le hace ilusión 
comprar su lotería en el lugar 
donde ha caido el premio, ha pesar 
de que es muy difícil que se repita 
la suerte. Ai entregar un premio 
importante las ventas no se disparan 
pero si se ven incrementadas osten
siblemente.

El enfado entre los vecinos 
de la calle Mayor es evidente y la 
frase que se repite continuamente 
es: -LLevo todo un año comprando 
la lotería aquí y ahora que me voy 
de vacaciones, y no pude comprar, 
ha tocado*.

-Unicamente en Navidad 
existe tradición de comprar la lote
ría en esta administración, -nos dice 
un propietario de uno de los comer
cios de la calle Mayor- Más de una 
vez hemos cogido décimos o hemos

s QUILES concesionarios, s.a.

La Ciudad es tuya

SUZUKI

Ctra. N-ll - Km. 31,600 

Teléf.: 888 49 11

28812 ALCALÁ DE HENARES 

(Madrid)
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rellenado una primitisa entre lodos 
los compañeros, ahora nos lamen
tamos de no haberle dado importan
cia a la Lotería del Turista».

El propietario de la adminis
tración nos explicó que cuando se 
entrega un premio importante em
pieza la superstición. Al ser el 
número premiado el 88.901, la gente 
pide más los dócimos acabados en 
cuatro o que cuenten con varios 
ochos.

Uno de los últimos informes 
de cárítas rcílcp que los alcalaínos 
están muy predispuestos a los juegos 
de azar (máquinas tragaperras, la 
ONCE, quinielas ...) estando nues
tros conciudadanos a la cabeza de 
la CAM.

Actualmente, nuestra ciudad 
cuenta con diez administraciones de 
lotería, tres de ellas en la zona 
centro, mientras que otras ciudades 
con una población muy similar 
apenas cuentan con ocho.

Lo cierto es que los más de 
novecientos millones de pesetas que 
llovieron el pasado día diez de 
Agosto no hacen más que confirmar

la buena racha que, desde que una 
administración de la calle Andrea 
Doria entregó el segundo premio en 
la lotería de Navidad, no ha cesado

en Alcalá.
Después del caso de Andrea 

Doria, se les contagio la suerte a 
la barriada obrera de Rejes Cató 
líeos en la que calieron muchos 
millones. Más tarde fue la adminis
tración de la Plaza de Cervantes y 
finalmente, cuando se "secó'1 la suer
te de la lotería, fueron la ONCE 
y el cuponazo quienes se acordaron 
de Alcalá y de los Reyes Católicos 
«los veces.

Y, como dicen que dinero 
llama a dinero, hasta el sorteo del 
oro de la Cruz Roja se acordó de 
este barrio y de el albañil en paro.

Sólo hay que esperar a que 
la buena racha continué aunque 
jamás llueva a gusto de todos en 
estos casos, excepto para los bancos 
que, como bien reconocían varias 
administraciones, indagaban en éstas 
sobre los nuevos millonarios.

Mientras tanto algunos segui
rán gastando su dinero en las 
diferentes apuestas, una media «le 
diez mil pesetas al mes por familia, 
anadiendo a esto el pcrejl a San 
Pancrack».

w
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CENTRO MEDICO DEL AUTOMOVIL 
' Talleres Serjun, S.L.

Chapa
Pintura
Bancada
Secado al Horno

Evite molestias, 
revise su 
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Puesta a Punto
Cambios de Aceite
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Gasolina, etc
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etc.
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Ss primera faltón br

¿SE VA JOSE MAGIAS?

José Macías, hasta hoy concejal de obras y festejos podría abandonar su 
carrera política, tras el infarto que sufrió el pasado treinta y uno de Agosto.

QUIJOTES: Macías, cucntanos lo 
que te ocurrió la madrugada del 31 
de Agosto.
MACIAS: Bueno, en principio ese 
mismo día por la larde en la 
corrida de loros, me sentí unas 
molestias en el pecho. Fui al mé
dico de la plaza, le pedí una 
aspirina y me dip que era mepr 
un gelocatil. Después de tomármelo 
se me pasó. Fue a la una de la 

madrugada cuando hubo algunos 
problemas con las vaquillas, alguna 
que otra pelea. Me puse muy 
nervioso, porque pensé que podía 
traducirse en una pelea multitudina
ria, sobre lodo cuando vi qui 
volaban los botes de bebida de 
todos los tendidos. Después, cuando 
terminaron las vaquillas me dio por 
pensar lo que se podía haber 
organizado allí.

O.: ¿Dónde fuiste después de las 
vaquillas?.
M.: Fuimos al local de una peña 
llamada el Pito. Al llegar allí yo 
ya estaba bastante fastidiado. Iba 
con dolores, pero comentaba con 
mi mupr que cuando me tomara 
una pastilla se me iba a pasar.
La garganta no me depba respirar, 
era un dolor muy fuerte en el 
pecho que se me extendió al brazo.
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Mui» d(*> anto dr Mr dado de ala en 
el Hospital

No podía ni cerrar las manos y 
decidí ir al hospital.
O.: Cuando llegaste, ¿te dijeron que 
era un infarto?.
M.: Yo cuando llegué al hospital 
se lo figuraron porque no me 
preguntaron nada. Fue mi mujír la 
que se quedó fuera dando los 
datos. Me pasaron dentro, me 
tumbaron en la camilla y acudieron 
muchos médicos.
Yo oía pero no seía: ¡Una angina 
de pecho!. Otros ¡Es un infarto!. 
Así hasta que en breses segundos 
me punzaron el brazo izquierdo. 
Noté que me salía la sangre y fue 
cuando reaccioné otra vez. El 
médico me dip que estuviese tran
quilo. que había sido un infarto 
pero que me lo habían cogido a 
tiempo.
O.: Macías. ¿habías tenido antes 
algún síntoma?.
M.: No. en absoluto. La tensión 
normal, notaba algunos dolores en 
el pecho pero me habían hecho 
electros y me decían que tenía el 
exófago más ancho de lo normal, 
cosa que me han confirmado los 
médicos.
O.: ¿Te agobió la UCI?.

Allí estaba muy nervioso, tenía 
mucho calor, sudores muy fríos, 
estaba temblando porque >o nunca 
me había visto en una situación así 
y pensaba que no iba a salir más 

de allí. Luego, a medida que fue 
transcurriendo el tiempo, depron 
pasar a mi mupr y a mi hermano. 
A partir de ahí, me fui tranquili
zando y los seis días que estuve en 
la UCI he tenido un tratamiento 
exquisito por parte de todas las 
personas que allí están (médicos. 
ATS. celadores, enfermeras.... ) pero, 
no sólo era conmigo, en la UCI 
éramos siete u ocho personas y 
estaban muy pendientes de todos 
segundo a segundo.
O.: ¿Pensaste en algún momento 
que ahí te quedabas?.
M.: Si, por supuesto (contesta 
rápido). Cuando jo llegué al hospi
tal y me di cuenta que los brazos 
no me funcionaban, pensé que era 
graw. Cuando, oía a los médicos, 
porque no veía, pensé que iba a 
seguir sin ver.
O.: Crees que la gotita que colmó 
el vaso de este infarto ¿fueron los 
incidentes de la Plaza de Toros?. 
Mj Si. en una plaza de toros con 
siete mil personas, más mil en el 
ruedo, podía haber ocurrido de 
todo y la policía nada hubiera 
podido hacer. La verdad es que me 
impresionó, me dió por pensar lo 
que podía haber ocurrido. Pensaba 
que había muchos nitos y en lo 

José Luis Miranda,Jefe de Personal de Pegaso, se intcrcó por la

que hubiese sucedido si llega a 
haber habido una estampida de 
gente. Eso es lo que me impre
sionó aparte de que estaba nervioso 
por el trajín normal de las fiestas. 
Q.: ¿En qué cosas va a cambiar la 
vida de Pepe Matías?.
M.: Tengo que hablarlo con mi 
muj:r y con mi familia. Si sigo, 
tomármelo con más calma pero con 
la misma fe y entusiasmo porque 
no voy a estar defraudando ni en
gaitando a nadie, pero me voy a 
lomar las cosas con más tranquili
dad porque en estas cosas el que 
más sale perdiendo es uno mismo. 
Aprovecho la oportunidad que me 
da Quijales para agradecer todas 
las muestras de interés que he 
tenido unto dentro como fuera del 
hospital. Se da uno cuenta de los 
amigos o amistades que uno tiene, 
pero realmente eso se pasa y 
cuando uno se muere, los que más 
pierden son uno mismo y la fami
lia, y por encima de la familia no 
valoro absolutamente nada. La 
política me gusta mucho pero si lo 
tengo que sacrificar lo voy a hacer 
con mucho gusto.
Q.: A lo mejor abandonas una de 
las dos concejalías?.
Mj La verdad es que estoy a 



disposición del alcalde, y lo que me 
diga será lo que haré. Tengo claro 
que si sigo en el Ajuntamieno 
tengo que defender los intereses de 
todos los ciudadanos y me da igual 
estar en un sitio que en otro.
O.: Sin ánimo de alterarte.
¿Podrías contar como fue el regalo 
de las concejalas del P.P.?. ¿Te 
regalaron un ccrdito de cerámica 
firmado por ellas por medio de un 
conserje del Ayuntamiento?.
M.: Si, me mandaron un ccrdito, 
la verdad es que a palabras necias, 
oidos sordos. Me da igual, que 
cada uno opine lo que quiera, pero 
si yo algún día tuviera que hacer 
algo de esto daría la cara. Iría 
directamente a la persona para 
decirle lo que fuera y no tendría 
que usar un trabajidor municipal 
para, por mediación de él. hacer 
una cosa que estaba fuera de lugar 
y por tanto, como aptitud absurda 
que es, no la hago ni caso. Si 
ellos piensan que con eso me han 
hecho daño, están totalmente e
quivocados.
Q.: A excepción de Javier Bello 
¿ningún concejal del p.p. te ha 
visitado en el hospital?.
M.: Ouc yo sepa no, yo no lo he 
visto por lo menos. Javier Bello, 
más que como concejal, ha estado 
como amigo, pues hace mucho 
tiempo que le conozco, desde que 
era muy pequeño. Fue una tremen
da satisfacción el verlo allí junto 
con su padre. Estando Javier allí 
los demás me traen sin cuidado.
Q.: ¿Estás satisfecho de las ferias 
y de la inauguración de la fuente 
de los Cuatro Caños, por ejemplo?. 
Mj Yo creo que si. cuando me 
han ido informando de cómo iban 
transcurriendo los tres últimos días 
de Feria, tanto de toros como de 
espectáculos así como la Cabalgata, 
la última guinda que se pone a la 
feria, eso es una espina que yo 
tengo clavada este año. No la he 
podido ver pero pienso que la 
Cabalgata hay que superarla mucho 
más. Según la Policía Municipal 
había unas 100.000 personas viéndo
la. En cuanto a lo demás, tenía 
dos espinas clavadas: una la fuente 
de los Cuatro Caños, pues los 
alcalaínos que nacieron aquí han 

sentido esa fuente como suya y 
dos, que el Cristo de los Doctrinos 
pasee por las calles de Alcalá.
O.: ¿Cúa) ha sido el motivo de la 
visita del Jefe de Personal de 
Pegaso?.
M.: El día dos me tenía que haber 
incorporado y hoy era cuando se 
incorporaban la casi totalidad de

Avda. Juan de Austria, 5 - Telef.: 880 36 24

CAFETERIAS 

C/. Zurbarán, 5

SIEMPRE A SU SERVICIO
ALCALA DE HENARES

la plantilla. Entonces el Sr.Miranda 
ha estado interesándose por mi 
salud y diciéndome que no me 
preocupe en absoluto que todo lo 
que necesite y la empresa pueda 
ofrecer estará a mi disposición.
O.: En casa ¿te dicen que dejes la 
política?.
M.: Si. en casa me dicen que me

32



olvide de todo, que trabaj: sólo en 
Pegaso. Lo que ocurre es que la 
política es un gusanillo que Ileso 
dentro desde los dieciseis altos.
O.: ¿Oué va a pesar más a la hora 
de decidir: el corazón lastimado de 
Macias o la opinión de la familia?. 
M.: A mi me gustaría que fuese 
como un panido de fútbol pero 
que se jugasen cuatro puntos y que 
cada uno se llevase dos, pero 
pienso que entre el corazón y la 
familia se pueden compartir las dos 
cosas.

De esta forma José Macías 
dejí la respuesta en el aire. El 
Alcalde tendrá, siguiendo con el 
argot futbolístico, que mandar 
calentar a un suplente: Modesto 
Ouipda.

¡Grandes ofertas en todas las marcas!
* EQUILIBRADOS * PARALELOS 
* FRENOS ♦ AMORTIGUACIÓN

* CAMBIOS DE ACEITE *BATERIAS

TAMBIEN NEUMATICOS PARA

MOTOS

NEUMATICOS

Hasta un

40%
Descuento

Polígono Industrial 
ALCALÁ I. nave 406

Cira. Madrid-Barcelona, km. 32 
— Junto a MERCADONA — 

Tclf.: 882 44 52 
aixaiA de henares
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En Madrid 
aumenta la seguridad

AutoElia,SA
TcWonoK 882 V 9'

AlcaU

A partir <lc ahora, en Alcalá de I leñares (Madrid) hay 
un lluevo Confesional io Volvo. Es ALTO ELIA.SA. Con 
él. en Madrid aumenta la capacidad de Voho España 

para ofrecerle coches se- W* "W
guros. Y el respaldo de K# J-d

lodos nuestros servicios. Respuesta SCgltra.

$<n« 400. 440 Gt. 2.043.250 Píos. • 440 
CIS, 2328.250 Pie. • 44) CU, 2475.250 
ha». • 440IW:&0.3.083 250 ho» • 440 a. 
2430.250 h», • 440 as. 2 838.250 ha.. • 
440 IViíO. 3W.25O ho». rvAr-3U00t

VALOR 
EN ALZA

NUEVO VOLVO 440 GLS
U Soe •» »* vo.vo «U en rw

cxrtUCKXt» . '■?. wnen
:: ’ Íixtenu su <on '■^so 

ei vtXvO “0 61$ 4 se<»
p<-vzu >wv.- CosveMt'hvoe^upv^fcto
<0^9 4 a Sere 40) H *0) Gl$
te o&e<e mí» a.c *<s<xJ«>s*ao o se-ie / 
seo*» ’flV/O wrt MTM (»A 'oto, 
<OS Icnus y Qros 4MO«6U «<CA*es|

en »Z\ va'<z en

VOLVO
Respuesta segura.

AUTO ELIA, S. A. EXPOSICIÓN, VENTA Y SERVICIO POST-VENTA: CIRA. NACIONAL U, KM. 32,300. 
TELS.: 88297 30 • 882 97 32. ALCALÁ DE HENARES (MADRID)



la batalla dr los 
lelinüs i>e üwntü

MODESTO QUIJADA PODRIA VOLVER AL AYUNTAMIENTO

UN POSIBLE ABANDONO DE JOSE MAGIAS DE LAS CARTERAS DE 
OBRAS Y FESTEJOS A CAUSA DEL INFARTO QUE SUFRIO EL PASADO 
MES DE AGOSTO, PODRIA HACER RETORNAR A LA VIDA POLITICA AL 
EX-CONCEJAL DE CULTURA MODESTO QUIJADA.

El equipo de gobierno de 
Alcalá anda preocupado en estas 
fechas del mes de Septiembre no 
sólo por el estado de salud del 
concejal de obras y festejas, José 
Madú, sino por el posible aban
dono por motisos de salud de la 
wda política del hombre probable
mente más querido por la ciudada
nía y más bregador del municipio.

Probablemente haya sido su 
afán de querer abarcarlo todo lo 
que poco a poco ha propiciado, al 
hombre que ha levantado la Semana 
Santa en Alcalá, un infarto que le 
va a obligar por dictamen médico 
a llevar una vida menos agitada, así 
como a seguir un régimen estricto 
de comidas y abandonar el paquete 
y medio de cigarrillos que consumía 
el todavía concejil.

Modesto Quijada, ante tal 
evento y tras quedar apeado del 
asiento en el salón de plenos de 
Alcalá por muy pocos votos en las 
pasadas elecciones, podría retomar 
a la vida política, si se produjera 
la renuncia al cargo de José Macías, 
y al ser el número catorce de las 
listas que transcurrieron a las elec
ciones del 26 de Mayo pasado.

Recordemos que Modesto 
Quijida, dirigió el arca de cultura, 
así como el responsable de la 
gestión que, independientemente de 
la conccjilía, realizara EC.R.

El regreso de Modesto Ouiji- 
da al Ayuntamiento pondría al 
alcalde Florencio Campos entre la 
espada y la pared al ser en estos 
momentos Lola Pérez Quirós la 
responsable del arca de cultura. C©n 

toda seguridad. Campos tendría que 
mover peones para adecuar a Quija
da en una cartera que pudiera 
llevar con garantías.

Una de las primeras medidas 
tomadas por Lola Pérez Quirós al 
hacerse conci cargo del arca de 
cultura fue la destitución del gerente 
de la F.C.R., Angel González, que 
ocupaba un puesto de confianza del 
anterior concejil, Modesto Quijxda, 
que incluso sonó como candidato a 
ese puesto en defecto de J.M. 
Nogales, actual gerente.

Modesto Quijida, como si de 
la noche electoral se tratara, vuelve 
a vivir momentos de incertidumbre 
al contemplar cercana la posibilidad 
de volver al Ayuntamiento.

CARROCERÍAS VICTORIA, S.L.
CHAPA - PINTURA Y MECÁNICA

SECADO AL HORNO • BANCADA

Travesía de Ávila. Naves 32 y 34. Polígono EL Val 
Teléf.: 882 75 97 - ALCALÁ DE HENARES (Madrid)
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Sulrineas

Desde luego, las Ferias 1991 van 
a ser recordadas por la participa
ción de los alcalaínos. Aproximada
mente treinta mi! personas siguieron 
el pregón de Carlos Mata.

Emilio Aragón puso el cartel de no 
hay billetes en la Plaza de Toros. 
Alcalá de Henares se enchufó a 
Tele 5.
/\bandonó la Plaza de Toros de 
/Mealá mientras el público le pedía 
un bis. Evitó así lo que la noche 
anterior le toco sufrir a Carlos 
Mata.

Héroes del Silencio gustó y sor
prendió con su actuación. El públi
co no estaba acostumbrado a ver 
salir a tocar a un grupo al escena
rio cuando los espectadores habían 
abandonado ya la Plaza de Toros.

í íL * -k :
v

h Y.-

la Plaza de Toros de Alcalá volvió 
a demostrar porqué es una plaza 
de tercera categoría. Esperemos que 
en el nueva coso sea más com
plicado cortar orcjts y salir a 
hombros.

En el festival de humor triunfó el 
humor de siempre, Gila. El humor 
de hoy. Las Virtudes, no convenció.

Manolo Escobar y sus hermanos, 
que apenas tocaron las guitarras en 
toda la actuación, cumplieron en 
Alcalá con un espectáculo conser
vador. Jugando al mús con Martín 
González también se mostraron muy 
conservadores. En las carreras de 
caballos se ganan más perrillas.

Las vaquillas se convirtieron este 
afto en el escape de violencia de 
unos cuantos impresentables que 
confundieron al animal en cuestión 
con un saco de torco.

El R.I.A. mostró en la caseta de 
ferias unas de las mepres organiza
ciones, así como unos productos 
alimenticios de primera calidad. 
Para la próxima campana electoral 
deberían pensar en conquistar el 
paladar de los alcalaínos, de la 
misma manera que lo han hecho 
en estas fiestas.

las charangas que han amenizado 
este afio las ferias no deberían 
fallar en las próximas fiestas. Un 
mimo descubierto por el Concejil 
de Festeps en Benidorm, hizo 
estragos entre las gentes de esta 
ciudad.
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URBANIZACION RESIDENCIAL

LA ALAMEDA

\LETS DE CUIDADO DISEÑO
- Desde 230 m2 en parcela de 400

PLANO DE SITUACION

Urbanización dotada con:

- Piscinas, tenis, amplias zonas ajardinadas, zona 

infantil, etc.

- - Chalets con 3-4 ó 5 dormitorios. 2 baños. 1 aseo, 

garage 2 plazas, zona de brícolage. cubierta a 

dosaguas, despacho, chimenea francesa, porche, 
más de 200 metros de jardín individual en propia 

parcela.

S*-4* '©'•01 M i* «4^*3» a a»: Pe,

I

PROMUEVE E INFORMA

Empuge.s.a.

VIA COMPLUTENSE, 40, 19, OFIC. 5 
(ENTRADA POR AVDA. DE GUADAL AJARA) 
TFNOS.: 882.40.18 / 882.40.82
O EN LA PROPIA URBANIZACION
DE MARTES A DOMINGOS (AMBOS INCLUSIVE) 
TFNO.: 886.80.68



£1 Ifrlmü be hambrina

EL TROFEO CERVANTES CUMPLIO 25 AÑOS

El trofeo Cervantes, el más antiguo de la Comunidad de Madrid, cumplió 
veinticinco años el pasado mes de Agosto. La ilusión de su fundador, José 
Calleja Blasco, se vio cumplida. Quijotes les ofrece un amplio reportaje de 
la presentación del trofeo que ningún medio de comunicación oral ni escrito 
reflejó en sus paginas.

Así es y da pena que en la 
presentación del XXV aniwrsario 
de la Comunidad de Madrid, fueran 
tan pocos medios de comunicación 
los que allí cstusicron presentes. Y 
es que allí no había políticos a 
quien retratar en sus páginas, ni 
tajadas publicitarias de carácter 
institucional y que siempre van a 
parar al mismo bolsillo. Lo único 
que en el patio andaluz del Gran

Mesón había era un hombre cas
tigado por la edad y otros acha
ques, emocionado al ver cumplir 25 
artos al hip que un día vio nacer, 
no era otro que DJosé Callcp. El 
hombre que al igual que una ma
dre da todo por su hija, él lo dió 
todo por el Alcalá con un solo 
defecto, ser un alcalaíno de ios de 
siempre, algo que no perdonan ¡os 
que no ven más allá del egoísmo 
que suscita su bolsillo y de la 
envidia que les produce el triunfo 
apno y que son incapaces de 
plasmar en sus páginas, máxime si 
el que está en el pedestal es un 
convecino suyo.

Bien, pues a pesar de la 
ausencia de algunos y, no como 
ocurre en las ruedas de prensa 
municipales, comenzó el acto en 
donde un Javier Zurdo poético 
presentaba las bodas de plata de 
una Sociedad Deportiva que atravie
sa los momentos más críticos en 
sus sesenta artos de historia.

Mallorca, Zaragoza y Real 
Madrid junto con el anfitrión, el 
Alcalá, disputaban esta edición del 
trofeo que hace un arto el alcalde 
de la ciudad. Florencio Campos, 
prometió que sería inolvidable.

Así fue. pues pocas directivas 
conocen lo que es un millón y 
medio de taquilla, como ocurriera 

el día de la final entre el Real 
Zaragoza, a la postre campeón del 
trofeo, y el Real Madrid finalista.

Hasta en el campeón, ya que 
el Alcalá era prácticamente imposi
ble que lograra este galardón, se 
vio cumplido el suefto de Pepe 
Callejt al que, por si aquello no 
fuera poco y para que el suerto sea 
completo, aquí van "Don Pcpc“ 
estas lincas para usted y para esc 
grupo de amigos que celebraron 
con usted este cumplcartos -Sr.Bra- 
vo, Sr.Ouino y Sr. -desde 
QUIJOTES, la revista de Alcalá.

Añadir por último que en el 
trascurso del acto de presentación 
fueron entregadas varias insignias de 
plata al mérito, trabaja y dedicación 
a la R.S.D.A
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EN TORRES DE LA ALAMEDA:

EDIFICIO
CONGRESO

VIVIENDAS DE 2 
3 ¥4 DORMITORIOS 

CON PLAZA DE APARCAMIENTO 
Y 2 LOCALES

Y EDIFICIO 
SENADO

DESDE 750.000
DE ENTRADA, RESTO 

FACILIDADES DE 
VERDAD

PROMUEVE E INFORMA

VENDEMOS 36 ÚNICAS PARCELAS DOTADAS DE:

• PISCINAS • TENIS • ZONAS INFANTILES •

• ACOMETIDA INDIVIDUAL EN CADA PARCELA •

• TELÉFONO • ANTENA COLECTIVA •

• ANTENA PARABÓLICA* LUZ •

• AGUA (CANAL ISABEL II) • GAS PROFANO •

ARIETE I,S.A
Información: INMOBILIARIA ARIETE I, S.A.
C/ Escuelas 2 (Frente al Ayuntamiento)

T,nos:í^í ■ Torres de la Alameda 
886 80 12



Z^ngorí. Real Madrid. Mallorca y Alcali fueron los equipos 
pankripanus en la XXV edición del Trofeo Cervantes. La voz del Val fue palardonada por la entidad en apadeci

miento al apojo brindado al club.

Jos¿ Calleja se cmocioró en la presentación del Trofeo. Jox Calleja x alepó de que el Zaragoza íucx el vencedor 
del Trofeo, aunque a él le hubiera gustado mis que lo 
hubiex ganado el Alcali.

"POSIBLEMENTE LAS MEJORES PARCELAS DEL HENARES
PARCELAS: En Urbanización Residencial "LA ALAMEDA"
PARCELAS: De 300 a 400 m2 (con un volumen edificable de 350 m2)
PARCELAS: Desde 1.000.000 ptas de entrada

Y DOTADAS: Luz, Agua, Teléfono, Propano, Televisión y antena 
anabólica (por cable) y además Piscinas, Tenis, y zonas infantiles.

Empi^sxi.

PROMUEVE

15 ÚLTIMAS PARCELAS. VISÍTENOS. w
EN LA PROPIA URBANIZACIÓN (1130.2 - 5 . 8) ó

Uárncno. « lo. TcL 886 80 70 - 886 80 12 TORRES DElTaIAMEDA
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Lancia Delta

Este mes 100.000 Ptas. menos 
Infórmese

• 5 velocidades • Cristales atérmicos • Parabrisas laminado y 
reforzado • Espejo retrovisor derecho • Alzacristales eléctricos
• Blocapuertas eléctrico • Reloj digital* Cuentarrevoluciones 

• Check.panel* Cinturones posteriores enrollables.

La Diferencia de Viajar en Lancia

DITALAUTO, S.A.
Cira. Madiid-Barcclona. km. 32.100 («quina a calle Avila)

Tlív. 889 72 11 - 880 04 33 - 880 04 49 
ALCALA DE HENARES



h Satalla fe los faros ir fao Wo

LA RADIO AL ALCANCE DE TODOS

La emisora local Onda Cero Alcalá puso durante estas fiestas, sus estudios, 
su personal y sus equipos prácticamente a disposición de los ciudadanos de 
Alcalá de Henares, que quisieron acercarse hasta sus estudios en la plaza de 
los Santos Niños. Quijotes se acercó hasta esta emisora local para que su 
director, Alberto Castro, creador de esta iniciativa, nos hablara de esta 
experiencia.

QUIJOTES: Radio Alcalá lleva unos 
artos montando el stand o carpa 
gigante ¿qué pretende la emisora 
con esto?.
AlBERTO CASTRO: Lo que 
pretendemos es mantener un contac
to directo con las gen
tes de Alcalá, "sacar'1 
la radio a la calle es 
una experiencia muy 
interesante y gratifi
cante. Cuando estás 
emitiendo en la calle 
conoces a los que todos 
los días te asedian y 
ellos también pueden 
poner cara a esa voz 
que les acompaña cada 
día. Hablan con noso
tros y se establece una 
relación cordial.
O.: ¿Es complcp el 
montad de la carpa 
gigante?.
A.Q: Es muy complica
do, tanto a nivel físico 
como técnico. Piensa 
que tienes que montar 
algo provisional que 
tenga a la vez la misma 
calidad con la que emi
tes normalmente. Hay 
que coordinar todos los 
stands que componen el 
interior de la carpa y 

más de tres unidades móviles que 
tenemos permanentemente en la 
calle.
O.: ¿Cúanta gente ha participado 
en la operación fiestas?.
A.C.: Cinco locutores, tres técnicos. 

dos conductores y otros tres técni
cos de sonido. Todo ello sin contar 
el equipo publicitario compuesto por 
cuatro personas más. Si nos referi
mos al material, hemos movido más 
de dos mil kilos en aparatos.
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O.: ¿Ou¿ inversión realiza la emiso
ra en las Fiestas?.
A.C.: El montai: es caro, muy caro 
diría jo, además al coste del mon
taje hay que añadirle que siempre 
incorporamos algo nuevo como 
atracción. Este año, hemos traído 
a la carpa cuatro robots, entre los 
cuales se hallaban el famoso N’5 
de la película "Cortocircuito'' y 
R2D2 de "La Guerra de las Gala- 
Mas".
O.: ¿Tenéis idea de las personas 
que os han visitado?.
A.C.: Eractamente no. sí te puedo 
decir que se han repartido 16.000 
refrescos, 22.000 cafés y 23 barriles 
de cerveza. La respuesta de la

Alber» Castro, director de Ond» Cero 
Alcalá y Ondi Cero Color.

gente ha sido fenomenal.
O.: Todo esto lo haréis con algún 
fin.
A.C.: Buscamos ante todo una 
mayor difusión de la emisora. 
Intentamos que Onda Cero sea la 
emisora de mayor audiencia y desde 
luego lo estamos consiguiendo. 
Además con el tema de fiestas se 
crean unas cspcctativas por parte 
de la gente. Ya están esperando^ lo 
que vamos a preparar el arto próxi
mo. Además, los clientes de la 
emisora están muy satisfechos con 
nuestra trayectoria.
O.: Has tocado un tema importante, 
los clientes. ¿Cómo rentabilizas la 
inversión tan fuerte que hacéis?.
A.C.: Dada la gran aceptación y 
tirada de tu revista, si yo te lo 
dijera, seguro que la competencia 
se enteraría y tu sabes que eso no 
es bueno. Sí te diré que no preten

demos ganar dinero pero tampoco 
perderlo. Lo hacemos exclusivamente 
por imagen.
O: ¿Sabes ya lo que haréis el 
próximo arto?.
A.C.: Sí, lo que sucede es que si 
te lo cuento no sería ya tan impac- 
tantc. Te prometo que serás el 
primero en saberlo.
O.: Oué tal ves el futuro dentro de 
lo complicado que está el mundo 
de la comunicación y más en par
ticular las emisoras de radio con 
las municipales y las piratas?.
AC: Pienso que las emisoras 
municipales van a efectuar una 
competencia desleal autorizada y las 
piratas, antes o después, la ley las 
cerrará en cualquier caso. No me 
preocupa demasiado, además noso
tros trabajamos para que Onda 
Cero goce de una buena salud. Así 
es y así seguirá siendo.

CHALETS CON UN CUIDADO DISEÑO 
EN PARCELAS DE 400 M/2 Y 

230 M/2 CONSTRUIDOS
URBANIZACIÓN RESIDENCIAL

LA ALAMEDA
EN TOREES DE ALAMEDA

TELS.: 882 40 18 y 882 40 82
ALCALÁ DE HENARES 

TEL. 886 80 68

' ¡2.‘ ’ 
fase 
a la 

venta!

FACILIDADES DE PAGO HASTA 10 AÑOS

Información: De Martes a Domingo 
en propia urbanización. Te!. 886 80 68 

o en OFICINAS CENÍ RALES DE EMPUGE. S.A.
Vía Complutense. 40 ■ 1*5 

(Entrada por Avda. Guadalaja'a. 3)
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SI yi’lmn y la Albarda

ANTONIO CEREZO: CIEN AÑOS DE TRADICION

Antonio Cerezo, desde su tienda de fotos en la Plaza Cervantes número 32, 
y su familia han visto transcurrir cien años de historia de Alcalá. Desde 
Quijotes queremos rendir un pequeño homenaje a la familia de la cual nació 
nuestro pasacalles.

-Sobre la huella de antiguos 
estudiantes, que en otros tiempos 
rondaron la ciudad, hoy se pascan 
las chicas elegantes, igual de guapas 
que antes, que alegran la ciudad».

Así comienza el pasacalles de 
nuestra ciudad, que ha contribuido 
a hacerla aún más famosa en la 
«>z de cualquier tuna, desde que 
fuera creada hace más de un cuar
to de siglo.

Intentar conocer los detalles 
de cómo se creo lo que ya es todo 
un himno para nuestra ciudad no 
es tarea fácil. Los autores ya han 
fallecido y el único que aún puede 
explicárnoslo es Antonio Cerezo, 
que puso su soz al cólcbrc pasaca
lles. Antonio nació en Alcalá, pero 
no sólo ¿I. también su padre y su 
abuelo colaboraron en el pasacalle, 
por lo que su apellido está ligado 
a Alcalá desde hace un siglo.

La primera pregunta es por 
tanto obligada al intentar conocer 
cómo w el Alcalá de estos tiempos 
en los que vivimos.

•Es otra cosa - nos dice- En 
mis tiempos yo la gozaba como una 
ciudad pegueüa, con limitaciones 
pero muy entrañable. Ahora la gozo 
de otra manera, se ha destacado. 
Pero a ¡vsar de todo, la sigo teniedo 
cariño y, aunque fuera una ciudad 
fea, la segriria viendo gtafv.

A Cerezo no le gustaría por 
nada del mundo marcharse, ya que 
aquí nació hace cincuenta y seis 
afios. Uno de sus mayores deseos 
es que cualquiera de sus tres hips 
continúe viviendo en Alcalá y así

permanezca el apellido Cerezo 
ligado a zMcalá.

La historia sobre cómo surgió

Cebrian que iba haciendo pisodoblcs 
o pasacalles por toda España para 
ginarsc la vida. Se acercó a mi casa

el pasacalles nos la cuenta el 
mismo de forma muy simpática:

•Está hecho en una edad en 
la que eramos unos chavales y 
formábamos una rondalla en una 
casa grande, de las de un Alcalá de 
hace treinta años. Allí nos reuníamos 
a ensayar para después rondar a las 
chavolas, tomar unas copillas y 
pasarlo bien. Había algina rondalla 
más pero no tenía tanto carisma. Mi 
padre, que tenía la carrera de baríto
no, nos ayudó y, cuando llevábamos 
ya unos años, llegó a Alcalá un 
maestro de música llamado José 

y nos dijo que tenia ilusión por 
hacer algo de Alcalá y empezamos 
a crear la música. Al teniente coro
nel, Saez Santamaría, que le gistaba 
mucho la música le explicamos lo 
más típico de Alcalá, como los 
conventos, la universidad, etc para 
la inspiración de la letra. Yo creo 
que la letra es más bonita que la 
música, pero en cualquier caso 
ambas se han convertido en un 
himno y eso me llena de orgillo*.

•La canción se inscribió en el 
regstro de autores y empezó a ser 
muy popular- continúa cxpiicándonos- 
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lo /fue ninff/na banda de chavales 
pod/a imaffnar Pero a p^sar de 
todo, desp/és de treinta años aún 
sigte escuchándose».

La pena es que no quedan 
discos prácticamente de la versión 
original, ya que al morir el maestro 
CCbrian se destruyo el master. La 
grabación se realizó en Colombia 
con los micrófonos y con los es
casos medios técnicos de la época.

Su padre fue el encargado 
de los arreglos musicales y el 
propio AntonioCe rezo 
puso la \oz al frente 
del grupo "Cerezo y 
sus muchachos'1. El 
grupo lo conformaban 
de la siguiente ma
nera: Martín, Manolo 
y Angel en la bandu- 
rrria.Lozanola pande
reta. Gabi y Aguado 
la guitarra. José Ra
món, Hoyos. Toni y 
Julio un barblo local.

Ninguno de 
ellos cobró un duro 
por la grabación del 
disco pero, los inte
grantes que aún viwn 
y que siguen residien
do en Alcalá, siguen 
hermanados c incluso 
actuaron hace dos 
artos en la Cap de 
Ahorros con motivo 
del maratón cultural.

Según Antonio 
Cerezo ninguno de 
ellos ha permanecido 
en el mundo de la 
música porquelo boni
to era salir por la noche a rondar 
a unas cuantas chicas y pasárselo 
bien. Como eran todos de Alcalá 
eran invitados en cualquier casa, 
incluso en la Plaza de Cervantes, 
y se quedaban tocando hasta las 
tres de la mañana a la puerta del 
ya desaparecido Hotel Ijiz.

Del pasacalles de Alcalá se 
hicieron cinco mil copias pero, al 
fallecer en seguida el maestro Ce- 
brian, no fue posible continuar 
grabando ya que su viuda se volvio 
a casar desligándose así totalmente 
del tema. Habría que hacer una 
grabación pero, como ya la original 

no tenía mucha calidad, sonaría 
fatal.

Antonio Cerezo echa de 
menos el ambiente de aquellos artos 
cincuenta y el que la gente no sea 
ya tan entraftable. Parece que ahora 
somos más agresivos, más indiferen
tes y cada uno va más a lo suyo. 
Quizás se deba a que en aquellos 
tiempos todos eran familias de 
Alcalá y se era más conocido.

Como no, le hicimos hacer 
memoria para que nos contara 

•íin contra de loque muchos puedan pensar, no sólo no hemos ganado 
un solo duro sino que nos teñamos que pagar nosotros mismos todos 
los viajes a Madrid.quc en aquel entonces era como gastarse medio 
sueldo-

alguna anécdota de las muchas que 
les debieron ocurrir « Un día, des
pués de actuar en la Plaza Cenantes 
con toda la rondalla, al volver en 
bicicleta a mi casa a las tres de la 
mañana, un gtardia me piso cin
cuenta p'setas de multa. Hoy en día 
sin embargo la diversión de muchos 
/¡venes es destrozar cualquier banco, 
parque o monumento. No entiendo 
esa frita de cariño hacia su ciudad, 
imagno que debe ser producto de 
nuestra sociedad ya que ocurre en 
cualquier sitio».

1 .0 que si le parece más 
positivo a este ilustre alcalaíno es 

que estén volviendo a instalar en 
su sitio monumentos de aquella 
época, como la fuente de los Cua
tro Caños.

•"Está bien -nos dice- todo lo 
que sea ornamentación y que di a 
la ciudad una sensación de elegancia 
y belleza es vital. Lo que sí me 
pistaría es que hubiesen más conser
vatorios de música y seria muy 
bonito recuptrar, además de monu
mentos, tradiciones rentosas y cul
turales que den vida a la ciudad».

Las fiestas 
de aquella época 
son umbién recor
dadas con cariño 
por el intérprete 
del himno de Al
calá •Sólo había 
un par de tiovivos 
y cuatro casetas de 
churros y gambas 
en la Calle Mayor. 
Hacíamos el reco
rrido con los ggan- 
les y cabezudos, ya 
que si no era as! 
te señalaban como 
si hubieras hecho 
algún pacado».

En cuanto 
a qué es lo que 
haría para meprar 
Alcalá asegura no 
ser quien para 
decirlo: •Creo que 
se pueden hacer las 
cosas con más rigor 
y más seriedad de 
cómo se están ha
ciendo. En ocasio-
nes se hacen un 

poco a vuela pluma, porque convie
nen electoralmenie o por otras razo
nes. También se están haciendo 
cosas bonitas, como recuperar edifi
cios que van a dar a
Alcalá mucho prestido internacional 
inclusive. Yo lo que quiero es que 
los que están en el ayuntamiento y 
en las entidades municipales, la 
mayoría de los cuales por desgacia 
no son alcalaínos, pusieran un po
quito más de cariño, que lo sintieran 
un poco más. No cabe duda de que 
se sienten los problemas en mayor 
medida cuando se es de la ciudad, 
no siendo natural de aquí se viven 
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de una forma más superficial*.
La familia de Amonio Cerezo 

lleva desde su abuelo, en el alto 
1890. queriendo hacer patria chica 
donde van.

•La verdad es que, en contra 
de lo que muchos ptedan pensar, no 
sólo consentimos un duro con el 
pasacalles alcalaino, sino que lodos 
los ensayos, viajes a Madrid, etc nos 
lo hemos pagado nosotros y eso 
tienen su mérito ya que entonces 
gastarse veinte pesetas en un viaje 
a Madrid, era gastarse medio suel
do".

Por último, reconoce haber 
vivido buenos tiempos con quienes 
artos atrás gobernaron esta ciudad.

•Recuerdo haber ido a jtgar 
al tenis a la finca de quien entonces 
era concefol de festefos en los ahos 
cuarenta y cincuenta, José Calleja. 
Im finca se construyó con los dese
chos de casas o de monumentos 
que no tenían ya ningín valor ni 
posibilidad de ser reconstruidos y que 
utilizaron como cimientos. A esa 
finca llegaron varios camiones, pero 
lodo eran escombros. Entre las 

piedras que ocultaban su añoranza 
se esconden siglos de rezo y ora
ción y hoy viven mudas las piedras 
milenarias, pues saben que otras 
nuevas reviven en su interior-.

Alcalá de Henares, de la 
lengua y la cultura tu eres gloria.... 
Así finaliza el popular himno al- 
calaíno y así también la entrevista 
en la que ustedes han podido leer 
las opiniones y recuerdos de úna 
de las personas que han hecho his
toria: el coautor c intérprete del 
pasacalles alcalaino, Antonio Cerezo.

(Dr. ^fad José Lóyzz Tadiíía
ORTODONCIA

PLAZA DE SAN FRANCISCO DE ASÍS, 31 - 6? A 

TELÉF.:(91)880 83 94

28802 ALCALÁ DE HENARES

(MADRID)
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NEUMATICOS JUEMPA: 

LOS MAGOS DEL NEUMATICO

/Xunquc nada tenga que \cr con el ilusionismo 
es auténtica magia lo que Emilio y Julián, 
responsables de Neumáticos Juempa, son capaces 
de hacer con un neumático de cualquier vehículo. 
Observar un neumático cuando llega a sus manos 
y volverlo a ver una vez realizada la tarca, nos 
lleva a pensar que se trata de algún truco, es 
cierto, todo jjego de magia tienen un truco, para 
Julián y Emilio el truco no es otro que la 
habilidad y rapidez de sus manos y la experiencia 
acumulada desde su juventud.

Para Emilio Toledano, ai cual no le impor
taría que sus hips siguieran con su oficio, la 
pasión por los coches viene desde que era un 
nifio, fue lo que le hizo dedicar su vida al 
mundo del automóvil. Emilio, especialista en 
vehículos y camiones de cualquier marca, nos 
comenta que los conocimientos adquiridos a base 
de estudio y de la práctica diaria son las claves 
para hacerse un buen especialista.

Como cj:mplo baste el que a la par nos puso 
esta pareja explosiva de especialistas del automóvil, 
de sus ruedas en concreto: -A veces las cotas 
dadas por el fabricante para hacer un paralelo no 
son válidas, pues se requieren otros conocimien
tos*.

Entre los servicios que Neumáticos Juempa 
realiza a sus clientes, excepto motor y cambio, se 
encuentra todo lo que abarque a los neumáticos 
de un vehículo: amortiguación, paralelo, equilibrado 
.... Todo esto con la garantía Juempa y en un 
tiempo máximo de cuatro horas de inutilización 
del vehículo para el diente. Una amortiguación se 
realiza en cuarenta y cinco minutos, un pinchazo 
en quince minutos y un paralelo en treinta.

La rapidez de Neumáticos Juempa en el 
servicio nos recuerda a las escudcrías de Fórmula 
1 y su habitual rapidez para solucionar en 
minutos cualquier avería del fórmula.

CASI OL AND
Estudio fotográfico

Revelamos sus fotos 
en el día

Exposición de 
Marcos y Molduras

Reportajes de bodas y 
comuniones

Avda.Rcjcs Católicos, 3 
(Junto a Express©)
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Mientras realizábamos esta 
entrevista, un diente se acercó 
a Julián Toral para ser acon- 
sepdo en el cambio de unos 
neumáticos. Más tarde, el 
propio Julián comentó a QUI
JOTES la gran cantidad de 
clientes a los que día a día 
aconscjin a la bota de com
prar neumáticos.

En lo relacionado a la 
presión de la rueda, Julián 
Toral resaltó las continuas 
ofertas que han sonido reali
zando desde que en el mes de 
Diciembre abrieron sus puertas 
a los automovilistas de Alcalá, 
ofertas que se mantienen du
rante todo el arto.

Entre las muchas anécdotas 
ocurridas en sus anos de traba- 
jx recordó sobre todo la de 
un diente que circulaba sin 
darse cuenta, tan consencido, 
con unas ruedas rccauchutadas.

complicado como es el delbeza.
No quisimos entretener más 

a Emilio ni a Julián en su 
horario de trabap, aunque nos 
agradecieron un alto en el

neumático y en donde también 
es difícil encontrarse a una 
mupr, el "alma mater'1 de 
Neumáticos Jucmpa: Paqui.

MUEBLES LORISMA, S.L.

MUEBLES DE BAÑO Y ACCESORIOS 
VENTA DIRECTA DE FÁBRICA 

MAMPARAS DE BAÑO
P-moro t codo on Atco'O con dodcocien ©«ckSvo a m jo&'o Oo bono y cono omontos

GRANDES OFERTAS PERMANENTES

COMPRUEBELO USTED MISMO

í» del Vol. 17 (Frente Golerío Comercial Bcison ü). ALCAlÁ DE HENARES.

TEL. 880 77 87
25.000 pías
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RATAS EN EL CENTRO DE SALUD MENTAL

De nuevo un centro de salud de la Seguridad Social vuelve a ser noticia en 
Alcalá. Esta vez no es por ningún logro especial en atender pacientes, ni 
siquiera por las críticas de los usuarios a la administración o a los médicos. 
En este caso ha sido por la aparición de unos no deseados huepedes: RATAS

Efectivamente, vecinos y pa
cientes del centro de salud mental 
de la calle Núftez de Guzman, en 
el barrio Puerta de Madrid, han 
denunciado la aparición de varias 
ratas, de un tamado más que con
siderable, en el interior del labora
torio. ' ■

Estos mismos veci- 

desratización que se ocupa de 
exterminar los roedores c insectos 
de los locales dependientes de la 
Seguridad Social, por lo que éste 
seria un hecho aislado y muy 
extraño.

Esta versión no coincide sin 
embargo con la opinión de los 

vecinos de alrededor, para los que 
la suciedad en su entorno provoca 
la aparición de las ratas, cucarachas 
y otros insectos.

-Un día cogemos cualquier 
inspección -nos comenta una vecina- 
y a lo mejor entonces nos hacen 
caso. Los niños jac^n entre tanta

nos han denunciado 
también que los alrede
dores se encuentran 
llenos de porquería. 
Donde hace tiempo 
había un jndín, ahora 
no existe más que un 
basurero en el que las 
ratas pascan a sus an
chas.

Además el ambula
torio está rodeado de 
un callejSn, también 
muy sucio, y un local 
comercial abandonado 
que despide un desagra
dable olor y en el que 
se ha constatado que 
existen multitud de 
estos roedores.

Según fuentes con
sultadas en el Ministe
rio de Sanidad, encar
gado de este centro de 
salud mental, existe un 
contrato con una em
presa de fumigación y
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basura que temo que algin día les 
muerda una rata0.

En idénticos términos se ex
presa una niña que corrobora 1a 
wrsión de sus vecinas: ••Cuando 
pisas p:r la noche, temes que se te 
acerquen y te da asco que te rocen. 
Las ves correr por ahí de un sitio 
a otro como quieren"'. 

que allí se almacena material sani
tario. Hay muchos locales aban
donados que son auténticos nidos 
de ratas. En esas casas está claro 
que alguien ha encendido hogueras 
en su interior.

Para los vecinos, algunos de los 
que residen en este barrio son 
culpables de esta situación: "tiran 

da a los roedores y cucarachas, 
sobre todo si en las alrededores 
hay basura.

Frente al consultorio hay varios 
contenedores "cuya basura no se 
recoge desde hace tres días. Tam
bién llegan coches abandonados, 
utilizados por los drogadictos para 
iniciarse su dosis*.

Los jSvencs afirman que mu
chas noches de verano las han 
pasado en cacerías de estos roedo
res a base de piedras.

«Alpinas son tan gandes como 
un conejo o un gato y, aunque 
matamos muchas -nos dice uno de 
ellos- sé que en verano hay bastante 
más y salen más de las que matas0.

Los que sufren los efectos de 
la suciedad son los vecinos de 
bloques cercanos aunque, según 
algunos vecinos existen otros focos 
basura en el Polígono Puerta de 
Madrid, donde se acumulan muebles 
abandonados, chatarra y algún 
colchón vieja, por lo que atrae aún 
más a los roedores.

Otro de los vecinos declaró: - 
No me extraha que las ratas hayan 
entrado cualquier noche en el 
ambulatorio y eso es grave puesto 

desperdicios o restos de comida por 
cualquier sitio y en ocasiones hay 
algunos que arrojtn la basura desde 
la ventana de sus viviendas. El 
ayuntamicto no toma medidas para 
multarlos, ni tiene en cuenta que, 
por las características urbanísticas, 
este barrio necesita mayor limpieza 
que en casos normales. Hay veces 
que a los barrenderos no los ve
mos. o no pueden llevarse muebles 
y otros objüos abandonados.

Pero los colchones, mantas y 
basura no sólo atrae a las ratas a 
los alrededores del centro de salud 
de la calle Núfiez de Guzmán, tam
bién se encuentran jeringuillas.

El Ministerio de Sanidad quiso 
dejar el tema bien claro quitándose 
el problema de encima sosteniendo 
que el ambulatorio está limpio. 
Pero nadie puede impadir la entra-

Algunos de los vecinos que 
viven alrededor del consultorio 
aseguran haber presentado sus 
queps al Ayuntamiento y que este 
les dice que es cosa del Ministerio 
de la Vivienda, por ser el polígono 
Puerta de Madrid propiedad del 
IV1MA (Instituto de la vivienda de 
Madrid).

La coalición Izquierda Unida, 
que nada más tener conocimiento 
de los hechos, visitó el Centro de 
Salud Mental ha remitido una carta 
a la concejalía de salud pidiendo 
soluciones y a la Comisión Munici
pal de Sanidad.

Tras la visita al centro de los 
concejiles de I.U. este fue fumiga
do casi de forma inmediata por lo 
que, de momento, se ha encontrado 
una solución temporal al problema 
aquí expuesto.
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FUENTE DE LOS CUATRO CAÑOS:

LA FUENTE PERDIDA

"Cada cosa en su sitio y un sitio para cada cosa". Bien podríamos extraer 
esta frase del saber popular a la hora de hablar de la Fuente de los Cuatro 
Caños.

Alcalá, que perdió en la década de lox setenta 
su idiosincracia arquitectónica, con el transcurso de 
los artos parece querer recuperarlo todo hoy con la 
misma ccllcridad que lo perdiera amafio.

Recuperar el casco histórico de Alcalá, recupe
rar el ambiente universitario ubicando las diversas 
facultades donde siempre debieran haberse quedado 
y que daban a Alcalá esc aroma universal. Son 
algunos de los logros que el equipo de Gobierno 
socialista se ha propuesto llevar a cabo.

El último paso ha sido la reciente inauguración 
de la Fuente de los Cuatro Caftos el pasado día 
veinticuatro de Agosto y que dio nombre a uno de 
los rincones más queridos por todos de esta ciudad.

No podía se podía concebir la existencia de 
una plaza sin la fuente que la dio nombre. Un arto 
después de la inauguración de la fuente de los 
Aguadores, Alcalá recupera uno de sus monumentos 
insignia, gracias al buen hacer del arquitecto munici
pal. José .Macla Málaga, tras un rocoso trabaja de 
investigación bibliográfica c histórica del pasado 
alcalaíno y a la entrega por pane del /^untamiento.

Doce millones no significan tanto en el 
presupuesto municipal, como para haber estado 
privado durante aproximadamente veinte artos por lo 
que pertenece a nuestra historia.

Del pasado tan sólo se recuerda uno de los 
cuatro cafios y un trozo de pilón que todos los 
ancianos del lugar insisten y reiteran que se en
cuentra en la finca de José Calleji. Rumores que ha 
desmentido el "exxoncepl".

Lo que realmente importa no es otra cosa 
como la recuperación para el centro de la ciudad y 
bastante de todos de un bocecito de nuestro ayer.

Ya quedan menos cosas por hacer, tiempo al 

tiempo lo siguiente será acondicionar los alrededores 
de la citada fuente de acuerdo al sentido histórico 
que ahora se trata de resaltar y dejar a la empresa 
mixta las iniciativas al aparcamiento de vehículos.

Después de más de veinte artos, la fuente de 
los Cuatro Caftos vuelve a ser lugar de origen. Si 
bien es cierto que no se trata de la fuente de 
amafio, con ella vuelve el recuerdo de miles de 
alcalaínos.
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Sa Aventura be los batanes

SE CELEBRO LA FIESTA DE LA VIRGEN DEL VAL

^*3$ fiestas de la Virgen del 
Val, que reúne los títulos de patro- 
na de Alcalá, alcaldesa perpétua y 
doctora de la Universidad, se cele
bran tradicionalmente a mediados 
de Septiembre. La ilustre cofradía 
de Nuestra Señora del Val es quien 
se encarga de organizar una de las 
probablemente más importantes 
Tiestas religiosas para la ciudad. 
Encontramos al frente de la misma 
desde hace ocho años a su presi
dente, Angel Muñoz.

•La tradición, en cuanto al 
hallazgo de la imagen de la Virgen 
del Val en Alcalá de Henares es 
del arto 1184 y las fiestas se re
montan a aquella época, cuando ya 
los alcalaínos empezaron a con
siderarla como su patrona. La 
cofadría conserva libros de actas del 
artos 1618 y de sus primeros es
tatutos de 1714, por lo que se 
convierte en una de las cofradías 
más antiguas de Alcalá de Hena
res*.

Para el presidente de la 
cofradía de Nuestra Señora de el 
Val, la partcipación es enorme a 
pesar de que los alcalaínos de 
nacimiento son cada vez menos. Lo 
que ha ocurrido es que otras per
sonas venidas desde otros puntos 
de la geografía española se han 
unido a estas Tiestas y rinden culto 
a la imagen de la Virgen del Val. 
quizás pensando en esa misma 
tradición que ellos tienen en los 
pueblos de donde proceden. Este 
es el motivo de que todos los años

un gran número de fieles asisten el sábado a la procesión, el domingo 
a la Fiesta Mayor y a la Romería, el lunes a la ermita y a la procesión 
y desde allí a la Iglesia Magistral.

Cualquiera podría preguntarse cual es el motivo de que las Fiestas 
Grandes sean en honor de San Bartolomé y no en honor a la Virgen 
del Val, que es la patrona de Alcalá, a lo que Angel Muñoz responde 
que: -Las Ferias y Fiestas de Alcalá se celebran el día de San 
Bartolomé porque era la fecha en la que los labradores finalizaban sus 
tareas agrícolas y acudían a Alcalá. Era la primera feria de ganado que 
se celebraba en toda la comarca donde compraban y vendían ganado 
nuevo para el siguiente arto. Por lo tanto, la verdad es que San Bar
tolomé no tiene nada que ver con las fiestas patronales de Alcalá.

El distrito o barrio de la Virgen del Val celebran sus fiestas el 
día de la patrona de Alcalá y la cofradía se encarga de organizar los 
actos religiosos

También se realizan otros actos através del Cóncejal de Fcsteps 
como por epmplo las salidas de Gigantes y Cabezudos, concursos, 
romerías, orquestas y algunas novilladas o sueltas de vaquillas.

-La cofradía prepara estas fiestas conundo con las autoridades ecle
siásticas -nos dice su presidente- puesto que la Virgen del Val es patro
na del Cabildo de la Iglesia Magistral, organizándolos entre ambos

En cuanto a los actos, varían poco con respecto a años pasados, 
comienzan con un novenario en la Iglesia Magistral, procesiones en
cabezadas por la conxsración municipal hasta la plaza de la jjventud, 
oración nocturna y vigilia, un rosario y, por último, la Fiesta Mayor.

Dicha fiesta cuenta con la asistencia de un obispo, hasta ahora el 
cardenal Suquía. En estos actos también participa la banda de música de 
la BRIP/XC, puesto que son cofrades honoríficos.

Actualmente, la imagen de la Virgen del Val se guarda en la 
Iglesia Magistral, ya que antes de la Guerra Civil fue trasladada por no 
cumplir la ermita las medidas de seguridad necesarias, tras intentar su 
profanación. Al término de la guerra, la ermita se encontraba demasiado 
deteriorada para acoger a la imagen.

la cofradía de Nuestra Señora del Val la componen mil doscientos 
alcalaínos y su Junta de Gobierno esta compucsu por diez personas, 
encargadas de organizar las fiestas y que son reelegidas cada cuatro años.

Para el presidente de la cofradía es normal que su labor sea 
criticada ya que las cosas nunca se hacen a gusto de todos. El 
presidente Angel Muñoz declaró: -Desde que yo me hice cargo de la 
cofradía han habido varias innovaciones, como la unificación de la 
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cofradía de mucres con la de 
hombres. Otro cambio consiste en 
montar un altar portátil en la 
puerta de la ermita debido a moti- 
«>$ de espacio, con gran afluencia 
de público a la celebración de las 
misas.

La Virgen del Val presenta 
los siguientes títulos:
- El patronazgo de /Mealá, puesto 
que todos los pueblos de Esparta 
tienen una adbocaión de la Virgen 
como patraña.
- Alcaldesa: esto se debe a una 
decisión del Ayuntamiento cuando 
el alcalde era el sertor Chamorro, 
y en la que se decidió nombrar a 
la Virgen del Val como alcaldesa 
perpétua del municipio. Incluso en 
1984 se rabió a renovar el rato, 
siendo entonces el alcalde Arsenio 
López Huerta con molira del oc
tavo centenario del descubrimiento 
de la Virgen.
- Doctora de la Universidad: los 
profesores de la Facultad de Teolo
gía. en aquellos artos en tos que 
Alcalá era Ciudad Universitaria, 
eran a la vez canónigos de la Ma
gistral, con lo que pusieron al 
servicio de la Virgen.

Por último, Angel Murtoz 
explicaba cómo se produp el ha
llazgo de la Virgen del Val: -Yo 
creo que es de sobra conocido que 
la Virgen del Val no es una apari
ción como tantas otras sino el 
hallazgo fortuito de un labriego. 
Arando las tierras de las próximi- 
dades a la Ermita del Val, el 
arado de un labriego tropezó con 
una piedra enorme sin que la yunta 
de sus bueyes pudiera arrancarla. 
Cuando el labriego se acercó, pudo 
observar como la piedra corres
pondía en realidad a una bella 
imagen realizada en alabastro blan
co y de unos treinta y cinco o 
cuarenta centímetros de la Virgen 
con el niño en brazos. Los his
toriadores aseguran que esta imagen 
fue enterrada alli por algún católico 
alcalaíno para evitar su profanación 
al ser invadida la ciudad por tos 
árabes-.

Uru « lis cosis mis cxuifi» Ce tos aJcalainos es que cuesuas fiestas no se «¡Orín 
en el día de nuestra patrom y ikaldew La Virjen del VtL
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EDIFICIO PARQUE O DONNELL

Pisos de4y5 dormitorios 
de 240 m2 a 259 m* 
Chimenea
Antena parabólica 
Baño de mármol 
Video-Portero
Puertas de entrada blindadas 
Gimnasio

Apartamentos de 

1 y 2 dormitorios 
^54^3740/ 
Locales comerciales 
Antena parabólica 
Baño de mármol 
Video-Portero 
Puertas de entrada blindadas

! RATUS. S.A.
Exclusivas X A G ° N °

PROMOCIONES INMOBILIARIAS

ín • 2Í0MMAW1D
IV»$6381W.RB$43mB

CJ ¿í b 2 • Uno. 8M1 < U • Fo. eSO 14 62
AlCAtA OE HENAJES



AUTOMÓVILES RAFAEL RODRIGUEZ
El Salón del Automóvil Venta y Exposición de Vehículos 

Nuevos y Usados.
Todas las Marcas y Modelos

Rafael Rodríguez, S.L. -
a O E - □ G <s> unnu

LES OFRECEMOS SU VEHÍCULO, 
CON TODAS LAS OFERTAS DE 
PROMOCIONES Y DESCUENTOS 
DEL MERCADO. FINANCIACIÓN 

60 MESES SIN ENTRADA.
Vía Complutense, 70
Teléis.: 882 42 78 / 883 08 78 ALCALÁ DE HENARES


